
 

 

PREGUNTAS Y RESPUESTAS AUDIENCIA PÚBICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 'IBAGUÉ EVOLUCIONÓ' PRIMER SEMESTRE 2023 

NOMBRE Y 
APELLIDOS  

SEXO 

¿PERTENE
CE A 

ALGUNA 
ORGANIZA

CIÓN? 

MUNIC
IPIO 

DIRECCIÓN 
TELÉFO

NO 
CORREO 

ELECTRÓNICO 
PREGUNTA 

MEDIO POR 
EL CUAL SE 
REALIZÓ LA 
PREGUNTA  

DEPENDENCI
A ALCALDÍA 
DE IBAGUÉ O 

INSTITUTO 
DESCENTRAL

IZADO 
RESPONSABL

E  

RESPUESTA 

Ruth Uribe 
Quintero 

F 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Falso las TIC en la zona 
rural no hay internet porq no 
han pagado 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
las TIC 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta, 
se está elaborado un nuevo proceso contractual, 
asi como se ha realizado todos los años, 
recuerda que siempre se finaliza contrato por 
esta época y se adjudica un contrato nuevo, en 
los próximos 45 o 60 días aproximadamente se 
instalará el nuevo servicio teniendo en cuenta los 
tiempos normales de contratación. 
Así mismo, recuerda que el servicio estuvo 
garantizado hasta el mes de julio. 

Jhon Efe Moreno M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

El coliseo será de uso 
exclusivo para eventos 
deportivos? O también para 
eventos culturales como 
conciertos, ferias y demás? 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

IMDRI 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
Jhon Efe Moreno, el Coliseo Mayor es un 
espacio que servirá para eventos deportivos y 
culturales. 



 

 

Carlos Mauricio 
Gómez 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Buenas tardes como 
hombre del Deporte quisiera 
primero  felicitar al alcalde 
por estos escenarios 
importantes para nuestra 
ciudad mi pregunta es cómo 
será el mantenimiento el 
recurso económico para 
poderles dar mantenimiento 
y que no se deterioren está 
definido esa es mi inquietud 
gracias? 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

IMDRI 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
Carlos Mauricio Gómez,  actualmente existe una 
reglamentación de aprovechamiento de los 
escenarios deportivos; pero estamos realizando 
construcción de un manual de aprovechamiento 
económico para uso de escenarios deportivos y 
espacios administrados por el  IMDRI  para 
actualizar la reglamentación existente y así 
asegurar el mantenimiento y sostenimiento a 
largo plazo de los mismos. 

James Ivan 
Cortes 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Buenas tardes se tiene 
proyectado la construcción 
de vías que permitan 
descongestionar avenidas 
como la pedro tafur, otra 
conexión entre la quinta y 
picaleña, al igual que la 
mencionada circunvalar? 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta, 
por temas de tiempos en la  elaboración de 
estudios técnicos,  y por el poco tiempo que 
queda ya no es posible, en lo que resta de 
nuestro gobierno. 

Haider Obando M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Vamos a tener agua pero el 
recibo está llegando el doble 
de caro y eso que no han 
entregado la obra 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

IBAL 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
HAIDER OBANDO con el fin de poder revisar tu 
solicitud necesitamos dirección para realizar las 
revisiones pertinentes. 

Diego Fernando 
Montero 
Sanchez 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Y tres años para no acabar 
el acueducto 
complementario? Eran 800 
metros, y cree que la gente 
le va a creer toda la 
verborrea barata que hecha, 
Ibagué le notifica que su 
candidata va a perder y ud 
va para la carcel. 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

IBAL 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
DIEGO FERNANDO MONTERO, el avance del 
proyecto acueducto complementario en sus 
fases I y II es de un 85% 



 

 

Juan Manuel 
Díaz Borja 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

juanchodiaz90@
gmail.com 

Que paso con las obras de 
Jardin Ciudad Blanca para 
evitar las inundaciones? 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
JUAN MANUEL DIAZ, Este problema se 
resuelve quitando la carga  de aguas lluvias que 
transporta la carrera 5  desde Piedra Pintada por 
lo que dentro del mejoramiento de la vía se 
corrigieron los bombeos de la misma para que 
conectaran de manera eficiente sobre el sistema 
instalado, para ello se intercepta todas estas 
aguas a partir de la calle 60. 
 
Además por parte de la empresa IBAL SA ESP 
OFICIAL ha habilitado los sumideros de la 
carrera 5 que estaban taponados con el fin de 
funcionen de manera  óptima  el Canal Jordán 

Carlos Mauricio 
Gómez 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

 
mauriciociclismo
69@gmail.com 

Están garantizados los 
recursos para el 
mantenimiento de los 
escenarios deportivos? 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

IMDRI 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
Carlos Mauricio Gómez,  actualmente existe una 
reglamentación de aprovechamiento de los 
escenarios deportivos; pero estamos realizando 
construcción de un manual de aprovechamiento 
económico para uso de escenarios deportivos y 
espacios administrados por el  IMDRI  para 
actualizar la reglamentación existente y así 
asegurar el mantenimiento y sostenimiento a 
largo plazo de los mismos. 

Myriam Parra F 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Bien por el señor Hurtado, 
en el barrio Restrepo 
seguimos esperando su 
promesa de mayo de 2023, 
pavimentar la carrera 7a 
Calle 3A. Nos lo deben 
muchas administraciones 
que lo han prometido y no 
han cumplido. 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
la realización de esta vía esta contemplada 
dentro del actual contrato de   25mil millones de 
pesos. Se encuentra incluida dentro de las vías 
a pavimentar en el contrato 1979 del 23 de junio 
de 2023 



 

 

Fredy Rios M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Qué pasó con los 
escenarios de la 42? 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que las obras de los  escenarios de la 
42 siguen avanzando a 1000 x Obra, las piscinas 
olímpicas tiene un avance de 40,92% , el Coliseo 
Menor que esta construyendo la Gobernación 
del Tolima presenta un avance  del un 30% , 

Johanna 
Gutierrez 
Fajardo 

F 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde Y los colegios que faltan ? 
Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Educación 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
Johanna Gutiérrez Fajardo mencionamos que 
las 7 Instituciones Educativas que se encuentran 
actualmente en construcción por medio del 
convenio interadministrativo No 1291 de 2016, 
están a cargo del FFIE (Fondo de 
Financiamiento de la Infraestructura Educativa), 
entidad adscrita al Ministerio de Educación la 
cual es la encargada de realizar la contratación 
para llevar a cabo las obras y la entrega de 
estas. Por lo anterior, cuando el FFIE efectúe 
dicha entrega, la Secretaría de Educación 
empezará a materializar las labores de conexión 
de servicios públicos, obras complementarias y 
dotación de mobiliario. 

Juan Manuel 
Arrieta Forero 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Lo de placas huellas en la 
zona rural, no ha pasado 
nada. En dónde están los 
recursos? Porque a los 
campesinos no les han dado 
nada. Será que se van a 
embolatar. 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Agricultura y  
Desarrollo 
Rural 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
JUAM MANUEL ARRIETA FORERO; salieron 
90 convenios solidarios de placas huellas y a la 
fecha estamos a la espera de que las respectivas 
juntas realicen la legalización del proceso 
contractual. 



 

 

Juan Manuel 
Arrieta Forero 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Queremos saber cuál va ser 
informe del famoso contrato 
de Infotic. 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

SETP 

Buenas noches, 👋🏻 agradecemos tu 

participación en nuestra audiencia pública 
rendición, primer semestre 2023.  Dando 
respuesta a tu pregunta Juan Manuel Arrieta 
Forero, te contamos que desde el SETP hemos 
venido socializando con la comunidad de todos 
y cada uno de los proyectos que estamos 
llevando a cabo, incluyendo el convenio 
interadministrativo que tiene como objeto el 
diseño, implementación y puesta en marcha de 
todo el componente Tecnológico. Te invitamos a 
aclarar tus dudas e inquietudes específicas del 
Sistema Estratégico por medio del correo 
ventanillaunica@transmusical.gov.co. 

Luis Eduardo 
Devia Ortiz 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
En la comuna 9 donde 
quedan los comedores 
comunitarios 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Desarrollo 
Social 
Comunitario 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a su pregunta 
Luis Eduardo Devia Ortiz , informamos que en 
la comuna 9 tenemos comedores comunitarios 
para niñas niños y adolescentes ubicados en: 
 
1. Floresta 
2. Versalles 
3. Las americas 
4. Picaleña 
5. Tunjos 
 
De otro lado, también tenemos comedores para 
el beneficio de adultos mayores los cuales 
quedan ubicados en Ciudad luz, Las Américas y 
Picaleña 



 

 

Ruth Uribe 
Quintero 

F 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Somos 17 corregimientos y 
solo 2 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué  - 
Secretaría de 
Agricultura y 
Desarrollo 
Rural 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos su participación 

en nuestra audiencia pública de rendición, 
primer semestre 2023. Dando respuesta a su 
inquietud, señora Ruth Uribe Quintero, 
deseamos informarle que el equipo de la 
Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, 
incluyendo a nuestros ingenieros y personal, en 
general, se encuentran trabajando arduamente 
para garantizar que los desembolsos se hagan 
efectivos. 
Actualmente, son 57 Juntas de Acción Comunal 
veredales las que están avanzando con el 
proceso de pago de anticipos, quienes han 
presentado y adjuntado todos los documentos 
necesarios. Si usted desea conocer más acerca 
de la fecha en la que se realizará el desembolso 
a la Junta de Acción Comunal de su vereda, le 
invitamos a dirigirse directamente a la 
Secretaría, donde con gusto le 
proporcionaremos información sobre el 
ingeniero responsable de brindar apoyo e 
información al respecto. 

Ruth Uribe 
Quintero 

F 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Saluden a los campesinas 
indígenas q no podemos 
asistir presencial. 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Agricultura y  
Desarrollo 
Rural 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos su participación 

en nuestra audiencia pública de rendición, 
primer semestre 2023. Dando respuesta a su 
inquietud, un cordial saludo a todos los 
miembros de la comunidad de nuestro sector 
rural. Es un placer darles la bienvenida a este 
informe de rendición de cuentas correspondiente 
al primer semestre de 2023. 

Ruth Uribe 
Quintero 

F 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Ni siquiera, han 
desembolsado, nada. 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué  - 
Secretaría de 
Agricultura y 
Desarrollo 
Rural 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos su participación 

en nuestra audiencia pública de rendición, 
primer semestre 2023. Dando respuesta a su 
inquietud, señora Ruth Uribe Quintero, 
deseamos informarle que el equipo de la 
Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, 
incluyendo a nuestros ingenieros y personal, en 
general, se encuentra trabajando arduamente 
para garantizar que los desembolsos se hagan 



 

 

efectivos. 
Actualmente, son 57 Juntas de Acción Comunal 
veredales las que están avanzando con el 
proceso de pago de anticipos, quienes han 
presentado y adjuntado todos los documentos 
necesarios. Si usted desea conocer más acerca 
de la fecha en la que se realizará el desembolso 
a la Junta de Acción Comunal de su vereda, le 
invitamos a dirigirse directamente a la 
Secretaría, donde con gusto le 
proporcionaremos información sobre el 
ingeniero responsable de brindar apoyo e 
información al respecto. 

Jorge Eliecer M 
No 

responde 
Ibagué  

San Vicente / 
Sector Florida 

3158263
517 

No responde 

Quiero saber si en Ibagué 
hay forma de incentivar, 
promover el cultivo de 
cañamo. 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué  - 
Secretaría de 
Agricultura y 
Desarrollo 
Rural 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos su participación 

en nuestra audiencia pública de rendición, 
primer semestre 2023. Dando respuesta a su 
inquietud, señor Jorge Eliecer, deseamos 
informarle que, dentro del marco del Plan de 
Desarrollo Municipal "Ibagué Vibra 2020-2023", 
el cultivo de cáñamo no se encuentra incluido en 
los sistemas productivos que han sido 
priorizados para el desarrollo en el municipio. El 
plan establece una serie de objetivos y enfoques 
estratégicos que orientan las acciones y las 
inversiones hacia áreas específicas de 
desarrollo económico y social. Cualquier 
consideración en esta dirección para un futuro 
Plan de Desarrollo, requeriría una evaluación 
minuciosa, así como un análisis detallado de los 
aspectos legales, económicos, ambientales y 
sociales involucrados. 

César Ossa H. M 
No 

responde 
Ibagué  

Corregimiento 
5 - Carmen de 
Bulira / Vereda 
Cauchos Parte 
Baja / Finca 
Santa Lucía 

3176868
730 

No responde 
Señor Alcalde cuántas 
veredas serán beneficiadas 
con el gas natural. 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué  - 
Secretaría de 
Agricultura y 
Desarrollo 
Rural 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos su participación 

en nuestra audiencia pública de rendición, 
primer semestre 2023. Dando respuesta a su 
inquietud, señor César Ossa, deseamos 
comunicarle que el proyecto denominado 
“INSTALACIÓN Y SUMINISTRO DE LA RED DE 
GAS PROPANO DOMICILIARIO Y CONEXIÓN 
DE USUARIOS DE MENORES INGRESOS EN 
LA ZONA RURAL DEL MUNICIPIO DE IBAGUÉ 
EN EL DEPARTAMENTO DEL TOLIMA” se 
encuentra actualmente en desarrollo y con él se 



 

 

beneficiará a 1.100 habitantes de las veredas 
Juntas - Vegalarga, Villa Restrepo, Pastales, 
Llanitos, Tres Esquinas - Berlín, Ramos y 
Astilleros, La Cascada, Cay, La Flor, San 
Bernardo y San Juan de la China con el servicio 
público de gas domiciliario. 

Luz Jaidibe 
Nuñez 

F 
No 

responde 
Ibagué  

Jordán tercera 
etapa 

3003267
798 

luzjaidibe123@gm
ail.com 

¿Cuánta maquinaria queda 
para Desarrollo Rural? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué  - 
Secretaría de 
Agricultura y 
Desarrollo 
Rural 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos su participación 

en nuestra audiencia pública de rendición, 
primer semestre 2023. Dando respuesta a su 
inquietud, señora Luz Jaidibe Nuñez,deseamos 
informarle que, con la adquisición de la 
maquinaria pesada y la volqueta, planificada 
para esta vigencia, la Secretaría de Agricultura y 
Desarrollo Rural ampliará su flota a un total de 
15 máquinas pesadas y 10 volquetas. Estos 
activos serán destinados para atender de 
manera eficaz y eficiente las necesidades del 
sector rural del municipio de Ibagué. 

María Rodríguez F 
No 

responde 
Ibagué  Varsovia 

3177835
677 

mariarodriguez@li
ve.com 

¿Cuál fue el presupuesto 
invertido en la zona rural? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué  - 
Secretaría de 
Agricultura y 
Desarrollo 
Rural 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos su participación 

en nuestra audiencia pública de rendición, 
primer semestre 2023. Dando respuesta a su 
inquietud, señora María Rodríguez, deseamos 
informar que desde enero hasta la fecha de corte 
del 30 de junio de 2023, se han destinado 
$9.491.714.895 en la zona rural del municipio de 
Ibagué. Esta inversión ha abarcado diversos 
proyectos significativos, incluyendo el desarrollo 
de alrededor de 100 convenios para la 
construcción de placa huella, la expansión de la 
cobertura de la gasificación rural, la planificación 
y ejecución de mercados campesinos, así como 
la organización de eventos y ferias 
agropecuarias. Además, se han llevado a cabo 
visitas de asistencia técnica y numerosas 
sesiones de capacitaciones en el contexto de los 
proyectos impulsados por la Secretaría. 

mailto:luzjaidibe123@gmail.com
mailto:luzjaidibe123@gmail.com
mailto:mariarodriguez@live.com
mailto:mariarodriguez@live.com


 

 

Juan Manuel 
Arrieta Forero 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Queremos saber cuál va a 
ser informe del famoso 
contrato de Infotic. 

Facebook Live SETP 

Buenas noches, 👋🏻 agradecemos tu 

participación en nuestra audiencia pública 
rendición, primer semestre 2023.  Dando 
respuesta a tu pregunta Juan Manuel Arrieta 
Forero, te contamos que desde el SETP hemos 
venido socializando con la comunidad de todos 
y cada uno de los proyectos que estamos 
llevando a cabo, incluyendo el convenio 
interadministrativo que tiene como objeto el 
diseño, implementación y puesta en marcha de 
todo el componente Tecnológico. Te invitamos a 
aclarar tus dudas e inquietudes específicas del 
Sistema Estratégico por medio del correo 
ventanillaunica@transmusical.gov.co. 

Luz Dary Ruiz F COMUNA 1 Ibagué  
CRA 1 SUR # 
2-60 

3187026
130 

No responde 
Cuando se culmina la 
implementación del Sistema 
de Transporte 

Presencial SETP 

Buen día, 👋🏻 agradecemos tu participación en 

nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
Luz Dary Ruiz, te contamos que desde el SETP 
se cuenta con el documento CONPES 4017 de 
2020, en el cual se estableció un cronograma de 
ejecución e implementación del Sistema 
estratégico de Transporte Publico de Ibagué, El 
cual estima que para finales del año 2026 el 
Sistema deberá estar operando con la Totalidad 
de sus componentes en materia de 
Infraestructura y tecnología, que permitan a los 
usuarios Ibaguereños contar con un medio de 
Transporte eficiente y de calidad. 



 

 

Lina Fernanda 
Romero 

F 
No 

responde 
Ibagué  Ave 1 #24-68 

3107332
841 

linaromero7@gm
ail.com 

¿Qué paso con el paro de 
busetas?, al fin si hay un 
nuevo sistema de 
transporte? 

Presencial SETP 

Hola Lina Fernanda, 👋🏻 agradecemos tu 

participación en nuestra audiencia pública 
rendición, primer semestre 2023.  Dando 
respuesta a tu pregunta te contamos que como 
resultado del paro de transportadores se 
lograron algunos acuerdos entre los que se 
encuentra la continuación de las mesas de 
trabajo, la socialización de los diferentes 
componentes, una tabla de venta y renta y la 
suspensión del convenio interadministrativo que 
tiene como objeto la implementación del 
componente tecnológico mientras se surten los 
efectos para la creación de una nueva empresa 
operadora 100% pública. Adicionalmente 
aclararte que desde el SETP se ha venido 
trabajando en la implementación del nuevo 
sistema de transporte, realizando obras de 
rehabilitación vial como en la Carrera quinta y la 
Av. Ambalá. Además de adelantar acciones para 
los procesos de paraderos, patio talleres, red 
semafórica y la implementación del componente 
tecnológico (tarjetas, control de los vehículos, 
seguimiento en tiempo real, entre otros), es 
decir, el Transmusical es una realidad. Te 
invitamos a aclarar tus dudas e inquietudes 
específicas del Sistema Estratégico por medio 
del correo ventanillaunica@transmusical.gov.co. 

Maria jimenez F COMUNA 2 Ibagué  
CALLE 10 # 1-
33  

3165319
746 

camiijimenez@h
otmail.com 

En cuanto tiempo ve posible 
la implementación del nuevo 
sistema de transporte 
Publico en Ibagué 

Presencial SETP 

Buen día, 👋🏻 agradecemos tu participación en 

nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
María Jiménez, te contamos que desde el SETP 
se cuenta con el documento CONPES 4017 de 
2020, documento en el cual se establece un 
cronograma de ejecución e implementación del 
Sistema estratégico de Transporte Publico de 
Ibagué, El cual estima que para finales del año 
2026 el Sistema deberá estar operando con la 
Totalidad de sus componentes en materia de 
Infraestructura y tecnología, que permitan a los 
usuarios Ibaguereños contar con un medio de 
Transporte eficiente y de calidad. 

mailto:linaromero7@gmail.com
mailto:linaromero7@gmail.com
mailto:camiijimenez@hotmail.com
mailto:camiijimenez@hotmail.com


 

 

Angie Lorena 
Celemin Tellez 

F 
No 

responde 
Ibagué  

Vereda la maria 
- Via cañón del 
combeima 

3188049
316 

celemintellezangi
e@gmail.com 

Propongo una mejor 
transportación para la 
comunidad campesina del 
cañón del combeima 

Presencial SETP 

Hola Angie Lorena, 👋🏻 agradecemos tu 

participación en nuestra audiencia pública 
rendición, primer semestre 2023.  Dando 
respuesta a tu pregunta te contamos que desde 
el SETP se están estructurando soluciones para 
la comunidad ibaguereña, incluyendo la 
comunidad del cañón del Combeima, buscando 
una mejor prestación del servicio, con horarios y 
frecuencias adecuadas. Te invitamos a aclarar 
tus dudas e inquietudes específicas del Sistema 
Estratégico por medio del correo 
ventanillaunica@transmusical.gov.co. 

Jorge Leonardo 
Diaz  

M 
No 

responde 
Ibagué  

Cra 37 B Sur · 
21-47 

3118732
541 

leonardo.diaz890
9@gmail.com 

Cuando se conocerá el 
futuro del progreso del 
sistema estratégico de 
transporte público y como se 
combatirá el transporte 
ilegal 

Presencial SETP 

Hola Jorge Leonardo, 👋🏻 agradecemos tu 

participación en nuestra audiencia pública 
rendición, primer semestre 2023.  Dando 
respuesta a tu pregunta te contamos que desde 
el SETP se ha venido trabajando en la 
implementación del nuevo sistema de 
transporte, realizando obras de rehabilitación 
vial como en la Carrera quinta y la Av. Ambalá. 
Además de adelantar acciones para los 
procesos de paraderos, patio talleres, red 
semafórica y la implementación del componente 
tecnológico (tarjetas, control de los vehículos, 
seguimiento en tiempo real, entre otros), es 
decir, el Transmusical es una realidad. 
Adicionalmente de la mano de la Secretaría de 
Movilidad de la ciudad se ha venido trabajando 
para continuar realizando operativos en contra 
del transporte ilegal. Te invitamos a aclarar tus 
dudas e inquietudes específicas del Sistema 
Estratégico por medio del correo 
ventanillaunica@transmusical.gov.co. 

mailto:celemintellezangie@gmail.com
mailto:celemintellezangie@gmail.com
mailto:leonardo.diaz8909@gmail.com
mailto:leonardo.diaz8909@gmail.com


 

 

Nencer Pacheco 
Vazquez 

M COMUNA 1 Ibagué  Cra 8 # 13-75 
3215637
592 

nepava@hotmail
.com 

El proyecto de metro cable 
en qué fase se encuentra 

Presencial SETP 

Buen día, 👋🏻 agradecemos tu participación en 

nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
Nencer pacheco, Te contamos que Desde la 
Administración Municipal se Firmó la Consultoría 
para realizar los estudios de Factibilidad para la 
construcción del Cable Aéreo en la ciudad de 
Ibagué. 

mailto:nepava@hotmail.com
mailto:nepava@hotmail.com


 

 

Andres cuenca M 
No 

responde 
Ibagué  

CRA 20S # 
120-171 

3112232
635 

cuenca5@yahoo
.es 

¿Cuándo tendremos 
funcionando el Transporte 
Publico Unificado? 

Presencial SETP 

Buen día, 👋🏻 agradecemos tu participación en 

nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
Andrés Cuenca, te contamos que desde el SETP 
se cuenta con el documento CONPES 4017 de 
2020, documento en el cual se establece un 
cronograma de ejecución e implementación del 
Sistema estratégico de Transporte Publico de 
Ibagué, El cual estima que para finales del año 
2026 el Sistema deberá estar operando con la 
Totalidad de sus componentes en materia de 
Infraestructura y tecnología, que permitan a los 
usuarios Ibaguereños contar con un medio de 
Transporte eficiente y de calidad. 

mailto:cuenca5@yahoo.es
mailto:cuenca5@yahoo.es


 

 

Jose Ivan Rojas M 
No 

responde 
Ibagué  MZ 63 Casa 5 

3212306
229 

No responde 

Necesitamos el transporte 
transibague ya que la ciudad 
está muy atrasada en ese 
sentido 

Presencial SETP 

Hola Jose Ivan Rojas, 👋🏻 agradecemos tu 

participación en nuestra audiencia pública 
rendición, primer semestre 2023.  Dando 
respuesta a tu pregunta te contamos que desde 
el SETP se ha venido trabajando en la 
implementación del nuevo sistema de 
transporte, realizando obras de rehabilitación 
vial como en la Carrera quinta y la Av. Ambalá. 
Además de adelantar acciones para los 
procesos de paraderos, patio talleres, red 
semafórica y la implementación del componente 
tecnológico (tarjetas, control de los vehículos, 
seguimiento en tiempo real, entre otros), es 
decir, el Transmusical es una realidad.Te 
invitamos a aclarar tus dudas e inquietudes 
especificas del Sistema Estratégico por medio 
del correo ventanillaunica@transmusical.gov.co. 

Maria Astrid F 
No 

responde 
Ibagué  

Calle 23 A N 8-
29 Sur 

3124311
651 

No responde 

 Que acordaron con el paro 
de transportadores que 
resolvieron. Saber para 
adulto mayor - Auxilio 

Presencial SETP 

 Hola Maria Astrid, 👋🏻 agradecemos tu 

participación en nuestra audiencia pública 
rendición, primer semestre 2023.  Dando 
respuesta a tu pregunta te contamos que como 
resultado del paro de transportadores se 
lograron algunos acuerdos entre los que se 
encuentra la continuación de las mesas de 
trabajo, la socialización de los diferentes 
componentes, una tabla de venta y renta y la 
suspensión del convenio interadministrativo que 
tiene como objeto la implementación del 
componente tecnológico mientras se surten los 
efectos para la creación de una nueva empresa 
operadora 100% pública. Adicionalmente se está 
estudiando todo el esquema de costos del 
sistema, para analizar distintas posibilidades de 
mejoras laborales para los conductores, 
incluyendo prestaciones, creación de fondos de 
estabilización de la tarifa y la viabilidad de crear 
subsidios a la población estudiantil, adultos 
mayores, personas en condición de 
discapacidad, entre otros. Te invitamos a aclarar 
tus dudas e inquietudes especificas del Sistema 
Estratégico por medio del correo 
ventanillaunica@transmusical.gov.co. 



 

 

Brahyan 
Quintero 

M 
No 

responde 
Ibagué  

Calle 21 A #12-
14 B/ Ricaurte 

3123511
987 

ingcamilorodrigu
ezq@gmail.com 

¿Desde la alcaldía municipal 
y apoyados en sus 
secretarias como se plantea 
dar solución a la necesidad 
de un sistema estratégico de 
transporte masivo para la 
capital tolimense? 

Presencial SETP 

Hola Brahyan Quintero, 👋🏻 agradecemos tu 

participación en nuestra audiencia pública 
rendición, primer semestre 2023.  Dando 
respuesta a tu pregunta te contamos que desde 
el SETP se ha venido trabajando en la 
implementación del nuevo sistema de 
transporte, realizando obras de rehabilitación 
vial como en la Carrera quinta y la Av. Ambalá. 
Además de adelantar acciones para los 
procesos de paraderos, patio talleres, red 
semafórica y la implementación del componente 
tecnológico (tarjetas, control de los vehículos, 
seguimiento en tiempo real, entre otros), es 
decir, el Transmusical es una realidad. Te 
invitamos a aclarar tus dudas e inquietudes 
especificas del Sistema Estratégico por medio 
del correo ventanillaunica@transmusical.gov.co. 

Miguel Angel 
Vega 

M COMUNA 5 Ibagué  MZ 5 CASA1 
3209817
472 

No responde 
Mala prestación de Servicios 
Públicos y muy costosos, 
mejorar servicio de busetas 

Presencial SETP 

Buen día, 👋🏻 agradecemos tu participación en 

nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
Miguel Vega, te contamos que desde el SETP 
nos encontramos implementando el Sistema 
estratégico de Transporte Publico con sus 
componentes Operativos, de Infraestructura y 
tecnología los cuales buscan con su 
implementación final obtener un Sistema de 
transporte Eficiente y con calidad óptima para los 
usuarios del sistema Público de Transporte. 

Adriana Pulido F 
No 

responde 
Ibagué  

Corregimiento 
16 
Finca Veracruz 

3214186
618 

No responde 

Alumbrado público cuando 
lo va a instalar, tenemos 
muchos atracos por la poca 
iluminación? 

Presencial INFIBAGUE 

A la fecha se encuentra en ejecución el contrato 
No. 159 de 2022, el cual tiene como objeto: 
“Realizar la modernización a todo costo en 
tecnología led del sistema de alumbrado publico 
en la zona urbana del municipio de Ibagué, 
según especificaciones técnicas establecidas 
por INFIBAGUÉ”.   
 
Actualmente, se cuenta con un porcentaje de 
ejecución del 33% y un total de más de 9.000 
luminarias instaladas. Por tanto, se están 
instalando progresivamente las luminarias led, 
llegando a todos los barrios de la ciudad, 

mailto:ingcamilorodriguezq@gmail.com
mailto:ingcamilorodriguezq@gmail.com


 

 

mejorando la iluminación y la percepción de 
seguridad.  

Diana Marcela 
Paloma 

F 
No 

responde 
Ibagué  

Comuna  2  
Manzana 10 
Casa 19 

3173677
930 

vimapadejo1@h
otmail.com 

Alumbrado público 
deficiente 

Presencial INFIBAGUE 

A la fecha se encuentra en ejecución el contrato 
No. 159 de 2022, el cual tiene como objeto: 
“Realizar la modernización a todo costo en 
tecnología led del sistema de alumbrado público 
en la zona urbana del municipio de Ibagué, 
según especificaciones técnicas establecidas 
por INFIBAGUÉ”.   
 
Actualmente, se cuenta con un porcentaje de 
ejecución del 33% y un total de más de 9.000 
luminarias instaladas. Por tanto, se están 
instalando progresivamente las luminarias led, 
llegando a todos los barrios de la ciudad, 
mejorando la iluminación y la percepción de 
seguridad.  

Darly Herrera F 
No 

responde 
Ibagué  

Comuna 9 
Barrio Ambalá 

3176820
531 

erly211@gmail.c
om 

Queremos que nos mejoren 
el alumbrado público pues 
es deficiente para nuestro 
sector 

Presencial INFIBAGUE 

A la fecha se encuentra en ejecución el contrato 
No. 159 de 2022, el cual tiene como objeto: 
“Realizar la modernización a todo costo en 
tecnología led del sistema de alumbrado público 
en la zona urbana del municipio de Ibagué, 
según especificaciones técnicas establecidas 
por INFIBAGUÉ”.   
 
Actualmente, se cuenta con un porcentaje de 
ejecución del 33% y un total de más de 9.000 
luminarias instaladas. Por tanto, se están 
instalando progresivamente las luminarias led, 
llegando a todos los barrios de la ciudad, 
mejorando la iluminación y la percepción de 
seguridad.  

Edinson 
Cardenas 
Ramirez 

M 
No 

responde 
Ibagué  

Salado 
reservas Bilbao 
Torre 2 apto 
804 

3144837
580 

edinsoncar90@y
ahoo.es 

Necesitamos luminarias 
para los parques del sector y 
presencia de la fuerza 
pública 

Presencial INFIBAGUE 

A la fecha se encuentra en ejecución el contrato 
No. 159 de 2022, el cual tiene como objeto: 
“Realizar la modernización a todo costo en 
tecnología led del sistema de alumbrado público 
en la zona urbana del municipio de Ibagué, 
según especificaciones técnicas establecidas 
por INFIBAGUÉ”.   
 
Actualmente, se cuenta con un porcentaje de 
ejecución del 33% y un total de más de 9.000 

mailto:vimapadejo1@hotmail.com
mailto:vimapadejo1@hotmail.com
mailto:erly211@gmail.com
mailto:erly211@gmail.com
mailto:edinsoncar90@yahoo.es
mailto:edinsoncar90@yahoo.es


 

 

luminarias instaladas. Por tanto, se están 
instalando progresivamente las luminarias led, 
llegando a todos los barrios de la ciudad, 
mejorando la iluminación y la percepción de 
seguridad. 

Antonio 
Paternives 

M 
No 

responde 
Ibagué  

Ceibita 
Manzana 7 
Casa 10 

3132536
057 

anthonio527@g
mail.com 

Un poco de mantenimiento a 
las luminarias viejas. Barrios 
Ceibita-Nazareth-Santa 
Catalina y El pais 

Presencial INFIBAGUE 

A la fecha se encuentra en ejecución el contrato 
No. 159 de 2022, el cual tiene como objeto: 
“Realizar la modernización a todo costo en 
tecnología led del sistema de alumbrado público 
en la zona urbana del municipio de Ibagué, 
según especificaciones técnicas establecidas 
por INFIBAGUÉ”.   
 
Actualmente, se cuenta con un porcentaje de 
ejecución del 33% y un total de más de 9.000 
luminarias instaladas. Por tanto, se están 
instalando progresivamente las luminarias led, 
llegando a todos los barrios de la ciudad, 
mejorando la iluminación y la percepción de 
seguridad.  

Myriam Rocio 
Chica 

F 
No 

responde 
Ibagué  

Comuna 9 
Barrio Villa 
Café 

3208321
492 

rochina66@gmai
l.com 

Se solicita a la empresa que 
corresponde el cambio de 
poste y alumbrado público 
del barrio ya que muy 
deteriorado, además cómo 
hacer para que celsia 
también cambie unos postes 
que están muy deteriorados. 

Presencial INFIBAGUE 

Realizar la solicitud a la dirección operativa de 
Infibague, a través de ventanilla única mediante 
corrreo electrónico 
correspondencia@infibague.gov.co  

Sebastian 
Sanchez 

M 
No 

responde 
Ibagué  

Comuna 10 
La Francia 
Av Ferrocarril 
con calle 31 

3115752
035 

sebas_psc@hot
mail.com 

Mejora del alumbrado del 
parque el Mohan 

Presencial INFIBAGUE 

A la fecha se encuentra en ejecución el contrato 
No. 159 de 2022, el cual tiene como objeto: 
“Realizar la modernización a todo costo en 
tecnología led del sistema de alumbrado público 
en la zona urbana del municipio de Ibagué, 
según especificaciones técnicas establecidas 
por INFIBAGUÉ”.   
 
Actualmente, se cuenta con un porcentaje de 
ejecución del 33% y un total de más de 9.000 
luminarias instaladas. Por tanto, se están 
instalando progresivamente las luminarias led, 
llegando a todos los barrios de la ciudad, 

mailto:anthonio527@gmail.com
mailto:anthonio527@gmail.com
mailto:rochina66@gmail.com
mailto:rochina66@gmail.com
mailto:sebas_psc@hotmail.com
mailto:sebas_psc@hotmail.com


 

 

mejorando la iluminación y la percepción de 
seguridad.  

Cesar A Corral 
Albarello 

M 
No 

responde 
Ibagué  

Comuna 1  
Barrio Belen 

3128966
134 

cesarcorral99@g
mail.com 

Interesado en uno de los 
locales del panóptico 

Presencial INFIBAGUE 

Realizar la solicitud a la dirección de 
Financiamiento de Infibague, a través de 
ventanilla única mediante correo electrónico 
correspondencia@infibague.gov.co  

Karoll Johanna 
Chaves 

F 
No 

responde 
Ibagué  

Comuna 7 
Barrio Salado 
Cra 9 152 A 10 

3166536
922 

karol.johanna01
@gmail.com 

¿Cómo se va a llevar a cabo 
la modernización del 
alumbrado público? ¿Se 
tienen en cuenta los 
corregimientos también? 

Presencial INFIBAGUE 

A la fecha se encuentra en ejecución el contrato 
No. 159 de 2022, el cual tiene como objeto: 
“Realizar la modernización a todo costo en 
tecnología led del sistema de alumbrado público 
en la zona urbana del municipio de Ibagué, 
según especificaciones técnicas establecidas 
por INFIBAGUÉ”.   
 
Actualmente, se cuenta con un porcentaje de 
ejecución del 33% y un total de más de 9.000 
luminarias instaladas. Por tanto, se están 
instalando progresivamente las luminarias led, 
llegando a todos los barrios de la ciudad, 
mejorando la iluminación y la percepción de 
seguridad.  
 
En cuanto a los corregimientos, se encuentra en 
diseño las ampliaciones de cobertura y 
modernización para los ingresos de algunos de 
estos y el mantenimiento de luminarias en 
general. 

Maria Dolly 
Barrios 

F 
No 

responde 
Ibagué  

Comuna 8 
Barrio Villa del 
Sol 

3185566
316 

No responde 
Embellecimiento de parques 
y tala de árboles para 
seguridad de la comunidad 

Presencial INFIBAGUE 

Realizar la solicitud a la dirección operativa de 
Infibague, a través de ventanilla única mediante 
correo electrónico 
correspondencia@infibague.gov.co  

MARIA JESUS 
CASAS 

F 
No 

responde 
Ibagué  

MZ Z CS 2 
ORQUIDEAS 
SECTOR 1, 
PARTE BAJA. 
COMUNA 5  

3167231
642 

No responde 

¿POR QUÉ EL 
SOBRECOSTO DEL ASEO 
PUBLICO, QUE COBRAN 
EN EL RECIBO DE LA 
ENERGIA?  

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA 

IBAGUÉ LIMPIA NO ES LA ENTIDAD 
ENCARGADA DE LA REGULACIÓN DE LAS 
TARIFAS DE ASEO EN LA CIUDAD, ES LA 
ENTIDAD SUPERVISORA DEL SERVICIO 
PUBLICO DE ASEO, DONDE SE EVALUA 
CONTROL, CALIDAD Y CUMPLIMIENTO DE 
LA OPERACIÓN. RECORDAR QUE EN EL 
SERVICIO QUE SE PAGA EN LA FACTURA SE 
INCLUYE: BARRIDO, RECOLECCIÓN 
DOMICILIARIA, LAVADO DE CESTAS Y 

mailto:cesarcorral99@gmail.com
mailto:cesarcorral99@gmail.com
mailto:karol.johanna01@gmail.com
mailto:karol.johanna01@gmail.com


 

 

AREAS COMUNES, CORTE DE CESPED Y 
PODA DE ARBOLES. 

MARY LOPEZ F 
No 

responde 
Ibagué  

MZ 91 CS 1 
JORDAN 7 
ETAPA, 
COMUNA 5 

3142857
572 

No responde 

MAYOR ATENCIÓN AL 
TRABAJO DE LAS 
INSTITUCIONES, 
SERVICIOS COSTOS Y 
MAL SERVICIO DE ASEO, 
ALUMBRADO COSTOSO Y 
ZONAS OSCURAS.  

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA E 
INFIBAGUÉ 

DESDE IBAGUÉ LIMPIA SE REALIZARÁ 
SEGUIMIENTO AL SERVICIO DE ASEO EN EL 
BARRIO Y COMUNA QUE INDICA EL 
USUARIO PARA BRINDAR MAYOR EFICACIA 
EN EL TEMA DEL SERVICIO DE ASEO, SE 
DEJA CONSTANCIA QUE EL ALUMBRADO 
PUBLICO SE RELACIONA A LA ENTIDAD 
INFIBAGUÉ 

NN   
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

SERIA BUENO QUE SI SE 
COBRA POR EL ASEO EN 
LAS CALLES EL MISMO SE 
REALICE Y COMO SE 
PRESENTA, SE ESTÁ 
COBRANDO Y LAS 
CALLES SE EVIDENCIAN 
SUCIASY DANDOLE MALA 
PRESENTACIÓN A LA 
CIUDAD 

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA  

EL OBJETIVO DE LA ENTIDAD IBAGUÉ 
LIMPIA ES SUPERVISAR EL SERVICIO 
PUBLICO DE ASEO EN LA CIUDAD, 
MENSUALMENTE SE GENERA UN INFORME 
DE NOVEDADES  EN DONDE LA ENTIDAD 
OPERADORA DEBE REALIZAR SU 
CORRESPONDIENTE CORRECTIVO Y 
SUBSANACIÓN DE LAS MISMAS. ESTO SE 
REALIZA EN COJUNTO CON LA SEC. DE 
AMBIENTEY GESTION DEL RIESGO.  

SOFIA 
CAICEDO  

F 
No 

responde 
Ibagué  

MZ 2 CS 21 
CONFENALCO 
4 ETAPA, 
COMUNA 9 

No 
responde 

MARGARITA2205
07@GMAIL.COM  

FALTAN MAS 
CONTENEDORES PARA 
RECOLECTAR LA BASURA 
EN LOS PARQUES Y 
LETREROS DE 
SEÑALIZACIÓN QUE 
APLIQUEN MULTAS POR 
DISPONER BASURAS EN 
LUGARES NO INDICADOS  

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA  

SE TRABAJA DE MANERA COOPERATIVA 
CON LA ENTIDAD PRESTADORA DEL 
SERVICIO PUBLICO DE ASEO PARA LA 
LOCALIZACIÓN DE CONTENEDORES EN 
PUNTOS CRITICOS ESPECIFICOS, POR 
TEMAS DE MANEJO DE ESPACIOS NO SE 
PUEDEN DISPONER DE ESTOS 
CONTENEDORES EN CUALQUIER LUGAR. 
IBAGUÉ LIMPIA NO MANEJA LETREROS QUE 
COMUNIQUEN MULTAS O ASOCIADOS POR 
LA INCORRECTA DISPOSICIÓN DE LOS 
RESIDUOS DOMICILIARIOS.  

NORMA 
ROSSELL 

MALLOGUN 
F 

No 
responde 

Ibagué  

CLL 8A N°39A-
82 BARRIO 
RESTREPO 
COMUNA 4 

3176557
326 

ROSSELL1064@G
MAIL.COM 

¿CUANDO SE 
REESTABLECERÁ EL 
HORARIO DE 
RECOLECCIÓN DE 
BASURA  

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA  

EN EL SECTOR INDICADO POR EL USUARIO, 
LA FRECUENCIA DE BARRIDO SON LOS DIAS 
MARTES, JUEVES Y SABADOS EN HORARIO 
DIURNO. EN CUANTO A LA RECOLECCIÓN 
DOMICILIARIA, SE REALIZA LOS DIAS 
LUNES, MIERCOLES Y VIERNES EN 
HORARIO DE 6 PM A 6 AM.  

mailto:MARGARITA220507@GMAIL.COM
mailto:MARGARITA220507@GMAIL.COM
mailto:ROSSELL1064@GMAIL.COM
mailto:ROSSELL1064@GMAIL.COM


 

 

DIANA GIL  F 
No 

responde 
Ibagué  

TERRAZAS 
DEL TEJAR, 
BOQUERON 
COMUNA 13 

3135203
578 

No responde 

QUEREMOS ESPACIOS 
PARA QUE NUESTROS 
HIJOS PUEDAN HACER 
DEPORTE, 
CONSTRUCCIÓN DE 
PARQUES INFANTILE EN 
EL BARRIO  

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA  

DESDE EL AREA DE PROYECTOS DE 
IBAGUE LIMPIA SE HA REALIZADO LA 
REMODELACION DE PARQUES Y EL 
EMBELLECIMIENTO A LO LARGO DE TODA 
LA CIUDAD 

ORLANDO 
GUTIERREZ 

M 
No 

responde 
Ibagué  

CRR 4F BIS 
#3A-13 
BARRIO 
MAGISTERIO 
COMUNA 10  

3019411
181 

OOGS-
IBAGUE@HOTMAI
L.COM 

POR FAVOR INFORMAR 
SOBRE HORARIOS DE 
RECOLECCIÓN EN EL 
SECTOR.  

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA  

EN EL SECTOR INDICADO POR EL USUARIO, 
LA FRECUENCIA DE BARRIDO SON TODOS 
LOS DIAS  EN HORARIO DIURNO. EN 
CUANTO A LA RECOLECCIÓN DOMICILIARIA, 
SE REALIZA LOS DIAS LUNES, MIERCOLES Y 
VIERNES EN HORARIO DE 6 PM A 6 AM.  

MARIA ADIELA 
MOLINA 

VALLECILLA 
F 

No 
responde 

Ibagué  
LA FRANCIA, 
COMUNA 10. 

3184969
905 

ADIELAMOLINA50
@GMAIL.COM 

 MANEJO SOBRE LAS 
BASURAS O 
RECOLECCIÓN DE 
RESIDUOS  

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA  

EN EL SECTOR INDICADO POR EL USUARIO, 
LA FRECUENCIA DE BARRIDO SON LOS DIAS 
LUNES, MIERCOLES Y VIERNES  EN 
HORARIO DIURNO. EN CUANTO A LA 
RECOLECCIÓN DOMICILIARIA, SE REALIZA 
LOS DIAS LUNES, MIERCOLES Y VIERNES 
EN HORARIO DE 6 PM A 6 AM.  

KARYN 
ALEXANDRA 

ROZO  
F 

No 
responde 

Ibagué  

CALLE 31 CON 
4 ESTADIO, LA 
FRANCIA, 
COMUNA 10 

3024159
833 

No responde 

TENER PRESENTE 
ORGANIZACIÓN EN 
RECOLECTA DE 
BASURAS Y MAS 
TRABAJO 

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA  

EN EL SECTOR INDICADO POR EL USUARIO, 
LA FRECUENCIA DE BARRIDO SON LOS DIAS 
LUNES, MIERCOLES Y VIERNES  EN 
HORARIO DIURNO. EN CUANTO A LA 
RECOLECCIÓN DOMICILIARIA, SE REALIZA 
LOS DIAS LUNES, MIERCOLES Y VIERNES 
EN HORARIO DE 6 PM A 6 AM.  ESTO PUES, 
SE TENGA PRESENTE EL HORARIO 
ADECUADO PARA LA DISPOSICION DE 
RESIDUOS DOMICILIARIOS  

NN   
No 

responde 
Ibagué  

LA UNIÓN, 
COMUNA 13 

No 
responde 

No responde 

DESEO SABER COMO ES 
EL CONTROL DE 
INTERASEO CON LOS 
TRABAJADORES 
PORQUE NUNCA SE VEN 
BARRIENDO EN EL 
SECTOR  

Presencial 
IBAGUE 
LIMPIA  

EN EL SECTOR INDICADO POR EL USUARIO, 
LA FRECUENCIA DE BARRIDO SON LOS DIAS 
MARTES, JUEVES Y SABADOS EN HORARIO 
DIURNO. EL PERSONALSE ENCUENTRA EN 
UNA RUTA DETERMINADA Y LOS 
SUPERVISORES TANTO DE IBAGUÉ LIMPIA 
COMO DE LA ENTIDAD OPERADORA HACEN 
SEGUIMIENTO Y VERIFICACION DE LAS 
ACTIVIDADES REALIZADAS Y 
CUMPLIMIENTO DE LA RUTA . EN CUANTO A 
LA RECOLECCIÓN DOMICILIARIA, SE 
REALIZA LOS DIAS LUNES, MIERCOLES Y 

mailto:OOGS-IBAGUE@HOTMAIL.COM
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VIERNES EN HORARIO DE 6 PM A 6 AM.  
ESTO PUES, SE TENGA PRESENTE EL 
HORARIO ADECUADO PARA LA 
DISPOSICION DE RESIDUOS DOMICILIARIOS  

JORGE 
MOCETÓN 

M 
No 

responde 
Ibagué  

BELÉN, 
COMUNA 2 

3115235
019 

No responde 

¿QUE HA PASADO CON 
EL SERVICIO, HA 
DESMEJORADO Y SON 
GROSEROS? 

Presencial 
IBAGUÉ 
LIMPIA 

SE PONDRÁ EN CONTACTO AL 
SUPERVISOR DE LA ZONA PARA QUE HAGA 
SEGUIMIENTO A LAS RUTAS DE BARRIDO Y 
RECOLECCIÓN EN LA ZONA PARA PODER 
CONSTATAR LA INFORMACIÓN OTORGADA 
Y REALIZAR EL DEBIDO CORRECTIVO  

Jhon Efe Moreno M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

El coliseo será de uso 
exclusivo para eventos 
deportivos? O también para 
eventos culturales como 
conciertos, ferias y demás? 

Presencial IMDRI 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
Jhon Efe Moreno, el Coliseo Mayor es un 
espacio que servirá para eventos deportivos y 
culturales. 

Carlos Mauricio 
Gómez 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Bnas tardes como hombre 
del Deporte quisiera primero  
felicitar al alcalde por estos 
escenarios importantes para 
nuestra ciudad mi pregunta 
es cómo será el 
mantenimiento el recurso 
económico para poderles 
dar mantenimiento y que no 
se deterioren esta definido 
esa es mi inquietud gracias? 

Presencial IMDRI 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
Carlos Mauricio Gómez,  actualmente existe una 
reglamentación de aprovechamiento de los 
escenarios deportivos; pero estamos realizando 
construcción de un manual de aprovechamiento 
económico para uso de escenarios deportivos y 
espacios administrados por el  IMDRI  para 
actualizar la reglamentación existente y así 
asegurar el mantenimiento y sostenimiento a 
largo plazo de los mismos. 

Carlos Mauricio 
Gómez 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

 
mauriciociclismo
69@gmail.com 

Están garantizados los 
recursos para el 
mantenimiento de los 
escenarios deportivos? 

Presencial IMDRI 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
Carlos Mauricio Gómez,  actualmente existe una 
reglamentación de aprovechamiento de los 
escenarios deportivos; pero estamos realizando 
construcción de un manual de aprovechamiento 
económico para uso de escenarios deportivos y 
espacios administrados por el  IMDRI  para 
actualizar la reglamentación existente y así 
asegurar el mantenimiento y sostenimiento a 
largo plazo de los mismos. 



 

 

NN  
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Señor alcalde necesitamos 
mas apoyo en los 
deportistas  

Presencial IMDRI  

Señora Jacqueline Lopera, actualmente a través 
de los programas del IMDRI se viene realizando 
apoyo técnico, administrativo y financiero a los 
deportistas de la ciudad con escenarios 
deportivos, apoyo en participación de 
competencias, eventos y demás.  
la invitamos a que se acerque a las oficinas del 
IMDRI ubicadas en el parque deportivo para 
poder ampliar más la información referente a su 
pregunta 



 

 

María Luz Dary 
Montealegre 

F 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Sin servicio de Agua potable 
casi todos los días el Barrio 
San Francisco aparco vía 
picaleña. 

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 



 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

Haider Obando M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Vamos a tener agua pero el 
recibo esta llegando el doble 
de caro y eso que no an 
entregado la obra 

Presencial IBAL 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
HAIDER OBANDO con el fin de poder revisar tu 
solicitud necesitamos dirección para realizar las 
revisiones pertinentes. 

Diego Fernando 
Montero 
Sanchez 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Y tres años para no acabar 
el acueducto 
complementario? Eran 800 
metros, y cree que la gente 
le va a creer toda la 
verborrea barata que hecha, 
ibague le notifica que su 
candidata va a perder y ud 
va para la carcel. 

Presencial IBAL 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
DIEGO FERNANDO MONTERO, el avance del 
proyecto acueducto complementario en sus 
fases I y II es de un 85% 

Camilo Gutierrez M 
No 

responde 
Ibagué  

calle 22 barrio 
carmen  

3178497
741 

cristiangg19@hot
mail.com 

¿Cuando entra en 
funcionamiento el acueduto 
complementario? 

Presencial IBAL 
El proyecto Acueducto complementario entrera 
en funcionamiento en la presente vigencia.  

Cindy Bermudez F 
No 

responde 
Ibagué  

Cra 19 sur # 36-
120   Barrio 
Boqueron  

3095337
076 

cindybperez@gma
il.com 

¿Cuál es el avance del 
acueducto complementario 
?  

Presencial IBAL 
El avance del proyecto Acueducto 
Complementario es de 85% 

Angel Alberto 
Parra  

F 
No 

responde 
Ibagué  

calle 37 # 3-52 
sur      barrio 
uribe  

3102715
180 

No responde 
¿Cómo vamos a hacer con 
la red de alcantarillado?  
todo esta destruido. 

Presencial IBAL 

La empresa  IBAL S.A E.S.P OFICIAL,  trabaja  
continuamente en el mantenimiento  y 
recuperacion de la Red de Alcantarillado, 
actividades qie se ejecutan con personal idoneo 
contratado por la Empresa para ejecutar las 
reposciones de las redes  de alcantarillado  de 
acuerdo las necesidades del sistema  

Edgar Muñoz  M 
No 

responde 
Ibagué  

Mz G Casa 5 
barrio galan  

3122563
314 

consultoria26819
@gmail.com  

¿Qué inconveniente se 
presenta en la entrada al 
barrio gala que lleva mas de 
1 año sin dar solucion en la 
red de acueducto y 
alcantarillado y malla vial? 

Presencial IBAL 

Que la red de acueducto, en la dirección 
comprendida sobre la entrada al Barrio Galan  
Se encuentra cumpliendo con la función principal 
de distribuir agua potable adecuadamente a los 
usuarios del sector, en buen estado hidráulico y 
estructural, sin fugas visibles sobre la red 
principal. en lo refrente a alcantarillado de 
acuerdo a visita tecnica  realizada con supervisor  
el  dia 28 de agosto  del 2023, a la entrada del 
barrio galan no se presenta colapso ni  
hundimiento de la via por  red alcantarillado ni 
vertimientos de aguas residuales  en dicho 
sector  

mailto:cristiangg19@hotmail.com
mailto:cristiangg19@hotmail.com
mailto:cindybperez@gmail.com
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William Campos  M 
No 

responde 
Ibagué  

mirador de los 
andes  

3144696
384 

No responde 
¿Cuándo el Ibal dará inicio 
al cambio de alcantarillado 
en la cuidad? 

Presencial IBAL 

El IBAL S.A E.S.P OFICIAL,  nunca para!! Todos 
los días   se programa  las Cuadrillas para   
realizar  trabajos de obra  civil  en los diferentes 
sectores de la ciudad 

Mireya Garzon  F 
No 

responde 
Ibagué  

Cra 5 sur #26A-
03       Barrio 
San vicente  

3132909
806 

miregav@hotmail.
com 

Limpieza de aguas negras 
en las calles y promover la 
cultura ciudadana. 

Presencial IBAL 

De Acuerdo  a la programación  el personal  del 
equipo Vactor sale todos los días  para realizar  
mantenimiento, lavado y sondeo de las 
estructuras del sistema de Alcantarillado en los 
diferentes puntos  de la cuidad, por otro lado 
desde el área Ambiental  se realizan  campañas 
educativas para el manejo del recurso hídrico  y 
la disposición final del mismo, en aras de 
promover la cultura ciudadana  

Mercedez 
Rengifo  

F 
No 

responde 
Ibagué  

Cll 37 #3-16 sur               
Barrio uribe 
uribe  

3165417
411 

mercedezrengifori
os@gmail.com  

¿Cómo vamos a hacer para 
el cambio de la red de 
alcantarillado? 

Presencial IBAL 

La empresa  IBAL S.A E.S.P OFICIAL,  trabaja  
continuamente en el mantenimiento  y 
recuperacion de la Red de Alcantarillado, 
actividades qie se ejecutan con personal idoneo 
contratado por la Empresa para ejecutar las 
reposciones de las redes  de alcantarillado  de 
acuerdo las necesidades del sistema  

mailto:miregav@hotmail.com
mailto:miregav@hotmail.com
mailto:mercedezrengiforios@gmail.com
mailto:mercedezrengiforios@gmail.com


 

 

Yineth Gonzalez F 
No 

responde 
Ibagué  

Mz 6 Cs 20 
etapa 3              
santa rita  

3144230
091 

No responde 
¿Cómo van a hacer para 
que en santa rita no se vaya 
tanto el agua? 

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 



 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

Marina Avila  F 
No 

responde 
Ibagué  

Cra 3 # 103-55                    
Barrio 
Aguamarina 

No 
responde 

No responde 
Hay escaces de agua. Para 
cuando el acueducto alterno 
? 

Presencial IBAL 
El proyecto Acueducto complementario entrera 
en funcionamiento en la presente vigencia.  

Jaime Suarez  M 
No 

responde 
Ibagué  

Mz D Cs 5                      
barrio 
comuneros  

No 
responde 

No responde 
EL mejoramiento del 
acueducto. 

Presencial IBAL 

informarle que la empresa en cabeza de la alta 
gerencia a la fecha del presente oficio se 
encuentra adelantando diferentes acciones con 
el fin de mitigar los impactos en el servicio de 
acueducto derivados de la fuerte ola invernal por 
la que se atraviesa en la ciudad y el 
departamento, dentro de las acciones 
planteadas por la alta gerencia se encuentran: 
ü Sectorización: Proceso de sectorización 
hidráulica adjudicado mediante contrato número 
085 de 2022, esta actividad permitirá optimizar 
según las necesidades de cada distrito el 
servicio de acueducto, además ayudará a 
detectar, mitigar y reducir el número de pérdidas 
de agua en los diferentes sectores de la ciudad, 
esta reducción en el índice de perdidas mejorará 
considerablemente la prestación del servicio de 
en los diferentes distritos hidráulicos de la 
ciudad. 
ü Acueducto Complementario: A la fecha del 
presente oficio se encuentra en ejecución la 
terminación de la línea de aducción (llegada del 
agua de cócora a la planta de la Pola) y la 
terminación de la línea conducción entre el taque 
ciudad y el tanque sur, se adelantará la 
construcción de tanque en la zona industrial 
(tanque fiscalía) para abastecer la zona de 
expansión de la ciudad, con estas obras se 
pretende que con la llegada de una fuente 
alterna y contar con un sistema redundante, se 
podrá disponer de mayor cantidad de agua, así 
como de una fuente alterna que permitirá suplir 
del servicio cuando por casos fortuitos o de 
fuerza mayor con los cambios climáticos se debe 
suspender el servicio por fallas en las fuentes 
abastecedoras que hoy día tenemos como 
empresa. 
 
Optimización Planta N° 01 La Pola: Las obras 



 

 

que se están desarrollando, están enfocadas a 
la recuperación de la estructura de 
sedimentación la cual actualmente se encuentra 
en primera medida en material de asbesto 
cemento, en segunda medida en un porcentaje 
aproximadamente del 25% presenta colapso 
estructural por vetustez (esta infraestructura fue 
instalada hace más de 30 años). 

Christian 
Cardoso  

M 
No 

responde 
Ibagué  

Arboleda del 
campestre  

608 
2786632 

christiancardosog
@gmail.com  

que llegue a todos los 
barrios el servicio, ya que 
muchos no cuentan con este 
o es de forma intermintente  

Presencial IBAL 

La empresa  IBAL S.A E.S.P OFICIAL,  trabaja 
las 24 hora continuamente en el mantenimiento  
y recuperación de la Red de Acueducto, 
actividades que se ejecutan con personal idóneo 
contratado por la Empresa para ejecutar las 
reposiciones de las redes  de acuerdo las 
necesidades del sistema  

Angelica Amaya  F 
No 

responde 
Ibagué  

Mz 85 cs 3                       
barrio jordan 7 
etapa  

3134332
069 

c_albeiro@hotmai
l.com 

 cambio de alcantarillado 
jordan 7 etapa calle 70 y 
calle 75   

Presencial IBAL 

La empresa  IBAL S.A E.S.P OFICIAL,  trabaja  
continuamente en el mantenimiento  y 
recuperacion de la Red de Alcantarillado, 
actividades que se ejecutan con personal idóneo 
contratado por la Empresa para ejecutar las 
reposiciones de las redes  de alcantarillado  de 
acuerdo las necesidades del sistema  

Yaneth  F 
No 

responde 
Ibagué  

Mz 81 Cs 13 
barrio simon 
Bolivar  

3022404
392 

yaneth.43@hotma
il.com 

¿Por qué en el barrio simón 
bolívar no se normaliza el 
servicio del agua? 

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
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afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 
ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 

Maria Lucia 
Tovar  

F 
No 

responde 
Ibagué  

Mz 78 Cs 4 
jordan 7 etapa  

3004614
462 

No responde Bajen el costo del servicio Presencial IBAL 
La empresa IBAL SA ESP OFICIAL cuenta con 
las tarifas avaladas por la CRA  



 

 

Hermindo 
Lozano  

F 
No 

responde 
Ibagué  

Mz B Cs 12 
cordoba  

3103113
189 

hlbocanegra@yah
oo.es 

Es muy importante gestionar 
el herario nacional, una 
partida para el mejoramiento 
del alcantarillado general de 
la cuidad  

Presencial IBAL 

La empresa IBAL SA ESP OFICIAL realizo la 
radicación del proyecto "SANEAMIENTO 
HIDRICO MIROLINDO - PICALEÑA 
"COLECTORES - IBAGUE", esto con el fin de la 
consecución de los recursos. el proyecto cuenta 
con  la ingeniera de detalle de más de 10 nuevos 
colectores para la ciudad de Ibagué  

mailto:hlbocanegra@yahoo.es
mailto:hlbocanegra@yahoo.es


 

 

Olga de sanchez  F 
No 

responde 
Ibagué  

Portal de los 
tunjos  

3105729
352 

No responde 
Por que quitan el agua todos 
los dias en portal de los 
tunjos  

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 



 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

Marina Rojas  F 
No 

responde 
Ibagué  

  MZ I Cs 3 
barrio Praderas 
del sur 

  No responde 
por que nos quitan tanto el 
agua en praderas del sur? 

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 



 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

Jenny Rodriguez  F 
No 

responde 
Ibagué  

Arboleda 
Campestre 
conjunto 
gualanday  

608 
2641181 

jenny121@gmail.c
om 

¿Cuándo van a solucionar el 
problema que se presenta 
con el agua en todo el sector 
de la arboleda campestre? 

Presencial IBAL 

Dando respuesta a su solicitud, nos permitimos 
informar que, dentro de todas las actividades 
realizadas para mejorar la prestación del servicio 
en este sector de la ciudad, la mas relevante ha 
sido el recibo de la PTAP de la Constructora 
Bolívar la cual a la fecha se encuentra en 
operación, con esa medida se pretende contar 
con una planta independiente que no depende 
directamente de las variables climáticas y que 
permitirá además tener una fuente alterna para 
la prestación del servicio en esta parte de la 
ciudad, a la fecha con la puesta operación de 
esta PTAP se ha evidenciado que la prestación 
del servicio en este sector de la ciudad ha estado 
en óptimas condiciones de continuidad, calidad 
y cobertura. 
 
Adicional a lo anterior, es importante tener en 
cuenta  que la responsabilidad en la prestación 
del servicio por parte de la empresa, va desde 
las redes de conducción hasta la acometida 
domiciliaria del conjunto (macromedidor) razón 
por la cual de existir alguna falla puntual en su 
predio, la misma debe ser revisada y 
solucionada por parte del propietario del bien 
inmueble o en su defecto por parte del conjunto 
residencial, así mismo es importante aclarar que,  
se pueden presentar fallas en la prestación del 
servicio y estas  también  pueden derivarse del 
diseño de las redes internas que tengan en cada 
conjunto, no quiere decir esto que se afirme que 
en el conjunto existan fallas en diseño pero si se 
debe revisar si es un caso puntual del conjunto y 
no del sector en general 

Rocio Angel  F 
No 

responde 
Ibagué  KR 5 #44-96  

608 
2614059 

No responde 
¿Cuándo se va a realizar la 
reposicion de alcantarillado 
en el barrio piedra pintada? 

Presencial IBAL 

Día a día  el IBAL  S.A. ESP OFICIAL,  trabaja  
para  la reposición de alcantarillado de toda la 
cuidad, es así que  en  el sector  del JORDAN 7 
ETAPA se han recuperado varias vías  

Sandra Ortiz F 
No 

responde 
Ibagué  

Finca 
candilejas 
Aparco  

3142354
862 

sandraortiz@gmail
.com 

¿Cuándo se va a ampliar la 
cobertura para la vereda 
apàrco? 

Presencial IBAL 

La empresa IBAL SA ESP OFICIAL cuenta con 
un perímetro hidrosanitario establecido el cual 
permite ofrecer los servicios de Acueducto y 
Alcantarillado con Calidad, es asi que estos se 

mailto:jenny121@gmail.com
mailto:jenny121@gmail.com
mailto:sandraortiz@gmail.com
mailto:sandraortiz@gmail.com


 

 

encuentran en la zona urbana de la ciudad de 
Ibague.  

Erika Tatiana 
Mora  

F 
No 

responde 
Ibagué  

Calle 32 # 4b 
Barrio la francia 

3144446
930 

erikamorat6@gma
il.com 

Propongo que se trabaje 
mancomunadamente con la 
alcaldía y las demás 
secretarias para que al 
momento de realizar algún 
arreglo de alcantarillado no 
se dejen las calles sin 
arreglar. 

Presencial IBAL 

La empresa  IBAL S.A E.S.P OFICIAL,  trabaja  
continuamente en el mantenimiento  y 
recuperación de la Red de Acueducto y 
Alcantarillado, actividades que se ejecutan con 
personal idóneo contratado por la Empresa y 
también se realizan convenio con la secretaria 
de infraestructura para ejecutar las reposiciones 
de las redes  de Acueducto y alcantarillado  de 
acuerdo las necesidades del sistema  

mailto:erikamorat6@gmail.com
mailto:erikamorat6@gmail.com


 

 

Leonidas 
Lozano  

M 
No 

responde 
Ibagué  

Mz A Cs 32 
Urbanización  
la esperanza 

3008113
727 

ederlozanoper_7
@hotmail.com  

Seguimos con cortes en el 
suministro de agua todos los 
días, cuando se va dar una 
solución de fondo a este 
problema?  

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 

mailto:ederlozanoper_7@hotmail.com
mailto:ederlozanoper_7@hotmail.com


 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

Alejandra Castro  F 
No 

responde 
Ibagué  

bloque 13 apto 
202 los ocobos  

3133185
326 

alecazeres321@h
otmail.com 

¿por qué tantos cortes de 
agua? 

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 

mailto:alecazeres321@hotmail.com
mailto:alecazeres321@hotmail.com


 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

hector Armando 
Montaña  

M 
No 

responde 
Ibagué  

Mz 35 Cs 14 
Barrio topacio  

3114943
491 

No responde 
Le falta agua al topacio, la 
solución el acueducto 
alterno 

Presencial IBAL 

informarle que la empresa en cabeza de la alta 
gerencia a la fecha del presente oficio se 
encuentra adelantando diferentes acciones con 
el fin de mitigar los impactos en el servicio de 
acueducto derivados de la fuerte ola invernal por 
la que se atraviesa en la ciudad y el 
departamento, dentro de las acciones 
planteadas por la alta gerencia se encuentran: 
ü Sectorización: Proceso de sectorización 
hidráulica adjudicado mediante contrato número 
085 de 2022, esta actividad permitirá optimizar 
según las necesidades de cada distrito el 
servicio de acueducto, además ayudará a 
detectar, mitigar y reducir el número de pérdidas 
de agua en los diferentes sectores de la ciudad, 
esta reducción en el índice de perdidas mejorará 
considerablemente la prestación del servicio de 
en los diferentes distritos hidráulicos de la 
ciudad. 
ü Acueducto Complementario: A la fecha del 
presente oficio se encuentra en ejecución la 
terminación de la línea de aducción (llegada del 
agua de cócora a la planta de la Pola) y la 
terminación de la línea conducción entre el taque 
ciudad y el tanque sur, se adelantará la 
construcción de tanque en la zona industrial 
(tanque fiscalía) para abastecer la zona de 
expansión de la ciudad, con estas obras se 
pretende que con la llegada de una fuente 
alterna y contar con un sistema redundante, se 
podrá disponer de mayor cantidad de agua, así 
como de una fuente alterna que permitirá suplir 
del servicio cuando por casos fortuitos o de 
fuerza mayor con los cambios climáticos se debe 
suspender el servicio por fallas en las fuentes 
abastecedoras que hoy día tenemos como 
empresa. 
 
Optimización Planta N° 01 La Pola: Las obras 
que se están desarrollando, están enfocadas a 
la recuperación de la estructura de 
sedimentación la cual actualmente se encuentra 



 

 

en primera medida en material de asbesto 
cemento, en segunda medida en un porcentaje 
aproximadamente del 25% presenta colapso 
estructural por vetustez (esta infraestructura fue 
instalada hace más de 30 años). 



 

 

Yuli Marcela 
Romero  

F 
No 

responde 
Ibagué  Picaleña 

3123343
012 

No responde 
Que trabajen mucho por el 
agua, quitan el agua todos 
los días  

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 



 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

Luis Antonio 
Peña  

M 
No 

responde 
Ibagué  

conjunto 
porvenir el 
sadao  

3223433
959 

luisantoniop03@o
utlook.com 

Agradecer con la puesta en 
macha y terminación del 
acueducto alterno  

Presencial IBAL 

La empresa IBAL SA ESP OFICIAL trabaja las 
24 horas del día los siete días a la semana con 
el fin de culminar cada uno de los proyectos que 
se encuentran en ejecución  

Cesar David 
Correa  

M 
No 

responde 
Ibagué  

Calle 32 ·4B 
barrio la francia  

3142101
948 

cesardacorrea@h
otmail.com 

¿Cómo proyectaron y 
proyectaran el cambio de las 
redes de acueducto y 
alcantarillado? 

Presencial IBAL 

La empresa  IBAL S.A E.S.P OFICIAL,  trabaja  
continuamente en el mantenimiento  y 
recuperación de la Red de Alcantarillado, 
actividades que se ejecutan con personal idóneo 
contratado por la Empresa para ejecutar las 
reposiciones de las redes  de alcantarillado  de 
acuerdo a  las necesidades del sistema  

Luz Karime 
Montoya  

F 
No 

responde 
Ibagué  

piedra pintada 
IV apto 202  

608 
2646070 

No responde 
¿Cuándo realizaron el 
cambio de alcantarillado del 
barrio piedra pintada ? 

Presencial IBAL 

Día a día  el IBAL  S.A. ESP OFICIAL,  trabaja  
para  la reposición de alcantarillado de toda la 
cuidad, es así que  en  el sector  de Piedra 
Pintada  se han recuperado varias vías  
CALLE 44 CON CARRERA 6 PIEDRA PINTADA 
CALLE 52 ENTRE CARRERAS 7C Y 8 RINCON 
PIEDRA PINTADA TUBERIA  
CALLE 46 CON CARRERA 5 PIEDRA PINTADA  
CALLE 43 ENTRE CARRERAS 2 Y 3 PIEDRA 
PINTADA PARTE BAJA  
CARRERA 4H NUMERO 40-44 PIEDRA 
PINTADA HACIENDA PIEDRA PINTADA 
CALLE 59 CRA 2A Y 3 FRENTE A MZ Y - HDA 
PIEDRA PINTADA   
HACIENDA PIEDRA PINTADA CARRERA 3 
ENTRE CALLES 50 A 58A   
CALLE 52 ENTRE  CARRERAS 4 Y 5 
HACIENDA PIEDRA PINTADA 
HACIENDA PIEDRA PINTADA CARRERA 2 
ENTRE CALLES 56 A 58A  

sin nombre    
No 

responde 
Ibagué  

brisas del 
pedregal  

No 
responde 

No responde 

se pavimentara y cambiaran 
el alcantarillado en la 
comuna 6 barrio brisas del 
pedregal dado que la 
infraestructura vial está 
deteriorada hace más de 20 
años, iniciaron el 
levantamiento del asfalto 
hace más de un mes y no 
siguieron trabajando   

Presencial IBAL 

La empresa  IBAL S.A E.S.P OFICIAL,  trabaja  
continuamente en el mantenimiento  y 
recuperación de la Red de Alcantarillado, 
actividades que se ejecutan con personal idóneo 
contratado por la Empresa para ejecutar las 
reposiciones de las redes  de alcantarillado  de 
acuerdo a  las necesidades del sistema  

mailto:luisantoniop03@outlook.com
mailto:luisantoniop03@outlook.com
mailto:cesardacorrea@hotmail.com
mailto:cesardacorrea@hotmail.com


 

 

Amanda Herrera  F 
No 

responde 
Ibagué  

Calle 4A # 1-19 
Libertador  

3012237
591 

No responde 
¿Que necesitan para que 
terminen lo que se empezó? 

Presencial IBAL 

La empresa  IBAL S.A E.S.P OFICIAL,  trabaja  
continuamente en el mantenimiento  y 
recuperación de la Red de Alcantarillado, 
actividades que se ejecutan con personal idóneo 
contratado por la Empresa para ejecutar las 
reposiciones de las redes  de alcantarillado  de 
acuerdo a  las necesidades del sistema  



 

 

Edna Vergara  F 
No 

responde 
Ibagué  

Mz 2 Cs 7 
Jordan 8 etapa  

3134418
071 

No responde 
¿Por qué suspenden tanto el 
servicio de agua? 

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 



 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

Andres Micahan M 
No 

responde 
Ibagué  

KR 10 #32B-12 
kennedy  

3118491
111 

andres.micahan@
gmail.com 

¿Por qué se va tanto el agua 
? 

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 

mailto:andres.micahan@gmail.com
mailto:andres.micahan@gmail.com


 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

Johan Sebastian 
Rodriguez 

M 
No 

responde 
Ibagué  

Calle 31 con 
4ta estadio  

3232060
544 

rodriguezcortesjoh
anpipe1984@gmai
l.com 

Me gustaría saber hasta 
cuando hay restricción de 
agua en los barrios 
américas, picaleña y 
arboleda. 

Presencial IBAL 

Nos permitimos informarle que la Empresa 
Ibaguereña De Acueducto Y Alcantarillado IBAL 
S.A E.S.P OFICIAL no efectúa cortes del 
servicio, los movimientos de válvulas que  se 
realizan son regulaciones al sistema derivados 
de la operación del servicio, dichos movimientos 
tienen como función principal mantener las 
condiciones hidráulicas dentro de cada uno de 
los distritos que conforman la infraestructura de 
acueducto a cargo del IBAL, en el proceso de las 
regulaciones se pueden presentar bajar 
presiones o en determinados caso intermitencias 
en el servicio, asimismo le indicamos lo 
siguiente: 
 
La situación que vive el sistema de acueducto en 
esta época es difícil por el deterioro ambiental 
que vive la cuenca del Rio Combeima, es tal que 
cualquier presencia de lluvia por mínima que 
sea, o en su defecto las altas olas de calor, la 
afecta y por ende al rio, donde llegan grandes 
cantidades de sedimentos y/o bajas 
considerables en el número de L/S (litros por 
segundo) captados en la planta de tratamiento 
debido a altas temperaturas o las fuertes lluvias. 
Esta situación afecta de tal manera nuestro 
sistema que una vez suspendida la bocatoma 
por lluvias pueden pasar varias horas en 
recuperarse el servicio o abastecimiento en los 
distintos distritos hidráulicos, así mismo ocurre 
cuando las olas de calor son tan continuas y tan 
altas. 
 
Además, le informamos que existen otros 
motivos por los cuales se realizan suspensiones 
en la prestación del servicio tales como:  
 
ü Daño en red principal (DRM), los cuales son 
casos fortuitos y no se puede dar a tiempo aviso 
oportuno a nuestros usuarios y son atendidos de 
manera inmediata. 
 

mailto:rodriguezcortesjohanpipe1984@gmail.com
mailto:rodriguezcortesjohanpipe1984@gmail.com
mailto:rodriguezcortesjohanpipe1984@gmail.com


 

 

ü Fuertes lluvias y gran cantidad de material de 
arrastre en las bocatomas y fuentes 
abastecedoras, esto genera que en reiteradas 
ocasiones se deba efectuar suspensión en la 
captación, potabilización y posterior distribución 
del servicio de acueducto, por ende, esto 
conlleva a efectuar regulaciones en el sistema lo 
que genera que los niveles de los tanques 
disminuyan (bajen) conllevando esto a que en 
ocasiones algunos sectores de la ciudad queden 
por algunas horas sin servicio o bajas presiones. 
 
ü Como también existen otras suspensiones que 
son programadas (lavados de tanques IBAL, 
empalmes de redes, cambio de redes, etc.) y 
estas originan el comunicado respectivo a los 
usuarios 



 

 

Betty Polania 
Guevara  

F 
No 

responde 
Ibagué  

Av. Ferrocarril 
#35-10 B. 
Nacional  

3228122
445 

guevarabettyr97@
gmail.com 

¿Por qué están llegando tan 
caro el servicio del agua? 

Presencial IBAL 
La empresa IBAL SA ESP OFICIAL cuenta con 
las tarifas avaladas por la CRA  

Juan Manuel 
Arrieta Forero 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Todas las obras del parque 
deportivo quedaron 
financiadas por el gobierno 
anterior. Hurtado se va si 
pena y son gloria. 

Facebook Live 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta, 
nos permitimos informar que las obras del 
parque deportivo no quedaron financiadas desde 
el gobierno anterior, para su ejecución fue 
necesario acudir a un empréstito el cual fue 
aprobado por el Concejo Municipal, gestionado 
por el Gobierno de Andrés Hurtado, y sumado a 
otros rubros e inversiones del gobierno 
Departamental y Nacional  

James Ivan 
Cortes 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Buenas tardes se tiene 
proyectado la construcción 
de vías que permitan 
descongestionar avenidas 
como la pedro tafur, otra 
conexión entre la quinta y 
picaleña, al igual que la 
mencionada circunvalar? 

Facebook Live 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta, 
por temas de tiempos en la  elaboración de 
estudios técnicos,  y por el poco tiempo que 
queda ya no es posible, en lo que resta de 
nuestro gobierno. 

Juan Manuel 
Díaz Borja 

M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

juanchodiaz90@
gmail.com 

Que paso con las obras de 
Jardin Ciudad Blanca para 
evitar las inundaciones? 

Facebook Live 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta 
JUAN MANUEL DIAZ, Este problema se 
resuelve quitando la carga  de aguas lluvias que 
transporta la carrera 5  desde Piedra Pintada por 
lo que dentro del mejoramiento de la vía se 
corrigieron los bombeos de la misma para que 
conectaran de manera eficiente sobre el sistema 
instalado, para ello se intercepta todas estas 
aguas a partir de la calle 60. 
 
Además por parte de la empresa IBAL SA ESP 
OFICIAL ha habilitado los sumideros de la 
carrera 5 que estaban taponados con el fin de 
funcionen de manera  óptima  el Canal Jordán 

mailto:guevarabettyr97@gmail.com
mailto:guevarabettyr97@gmail.com


 

 

Myriam Parra F 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Bien por el señor Hurtado, 
en el barrio Restrepo 
seguimos esperando su 
promesa de mayo de 2023, 
pavimentar la carrera 7a 
Calle 3A. Nos lo deben 
muchas administraciones 
que lo han prometido y no 
han cumplido. 

Facebook Live 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
la realización de esta vía está contemplada 
dentro del actual contrato de   25mil millones de 
pesos. Se encuentra incluida dentro de las vías 
a pavimentar en el contrato 1979 del 23 de junio 
de 2023  

Fredy Rios M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Qué pasó con los 
escenarios de la 42? 

Facebook Live 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que las obras de los  escenarios de la 
42 siguen avanzando a 1000 x Obra, las piscinas 
olímpicas tiene un avance de 40,92% , el Coliseo 
Menor que está construyendo la Gobernación 
del Tolima presenta un avance  de un 30% , 

Gladys Marina 
Amezquita 
Villanueva 

F 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 
Un viaducto sobre la 
Mirolindo indispensable para 
la movilidad en la ciudad. 

Facebook Live 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que actualmente se están 
considerando proceder  a gestionar los estudios 
y diseños de tan importante obra para la ciudad, 
así como la gestión de los recursos para poder 
realizar el proceso de contratación 

Daniel Pinto M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Esta obra es de gobierno 
nacional que se viene 
ejecutando desde hace 
algunos años y a él le tocó 
inaugurar… Jaramillo dejó 
todo articulado aunque 
tampoco es proyecto ni plata 
gestionada por Jaramillo 

Facebook Live 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que El Coliseo Mayor hacia parte de las 
obras que debieron haberse ejecutado para los 
Juegos nacionales, y que los recursos para su 
construcción y feliz término de ejecución, 
terminaron de gestionados por la Administración 
Ibagué Vibra, quien se encargó no solo de 
gestionar los recursos necesarios para su 
culminación. 



 

 

Daniel Pinto M 
No 

responde 
Ibagué  No responde 

No 
responde 

No responde 

Este escenario es de los que 
se vienen realizando hace 
varios años con dinero de 
los juegos nacionales que 
luego restituyeron… es decir 
no es un proyecto de esta 
alcaldía 

Facebook Live 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que El Coliseo Mayor hacia parte de las 
obras que debieron haberse ejecutado y que 
durante los dos gobiernos anteriores no lograron 
ser ejecutadas, Este logro no solo es del 
Gobierno Ibagué Vibra es de todos los 
Ibaguereños que durante los últimos cuatro 
años, han dado su esfuerzo, trabajo, 
seguimiento, veeduría, por el éxito de tan 
importante obra 

Martha  F 
No 

responde 
Ibagué  

CRA 1 SUR No 
2-60 

3123172
556 

No responde 
¿Qué si continúan los 
proyectos de pavimentación 
en el Barrio? 

Facebook Live 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías. 

Nestor Fabian 
Cardona Diaz 

M 
No 

responde 
Ibagué  

CALLE 2 No 
11A-26 

3158147
242 

nestorc.diaz.7@g
mail.com 

Inicialmente agradecer la 
gestión realizada en la 
comuna 2, la comunidad se 
ha visto beneficiada de 
pavimentación de vías, 
embellecimiento de 
parques, zonas verdes y 
culturales. Deseo preguntar 
por la intervención a la 
Concha Acústica, pulmón 
ecológico,  cultural y 
deportivo 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
se encuentra realizando el proceso de 
estructuración contractual, licitación pública  y 
permisos pertinentes de las autoridades 
ambientales y culturales para las obras de 
intervención al parque Centenario  

mailto:nestorc.diaz.7@gmail.com
mailto:nestorc.diaz.7@gmail.com


 

 

ANDRES 
SUAREZ 

M 
No 

responde 
Ibagué  

BLOQUE C 
APT 303 

3226609
292 

suarezeduardo97
@hotamil.com  

¿Aún está en término para 
entregar las obras o 
estructuras físicas de los 
proyectos sin culminar? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
se encuentra realizando todos los esfuerzos 
posibles por dar feliz término dentro dela 
vigencia 2.023 a cada uno de los proyectos de 
Infraestructura que se vienen ejecutando en el 
marco del plan de desarrollo Ibagué Vibra 2.020-
2.023. Sin embargo es de entender que las obras 
están sujetas a imprevistos, en estos casos 
tomaremos y estamos tomando medidas de 
contingencia con los contratistas, para mitigar el 
impacto de las mismas, y cumplir lo más 
cabalmente posible con los cronogramas de 
obras y de entregas previstos. 

ANDREA 
ACOSTA  

F 
No 

responde 
Ibagué  

CALLE 17 SUR  
No 09-20 

3174544
293 

juankatern06021
4qgmail.com 

¿ Cuándo se hace entrega 
del puente de la 60? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
se encuentra realizando todos los esfuerzos 
posibles por dar feliz término dentro dela 
vigencia 2.023, sin embargo estamos llamados 
al respeto  y catamiento de las normas que 
buscan el cuidado y conservación del patrimonio 
arqueológico colombiano , por ello esperaremos 
a tener el visto busto bueno de los organismos 
correspondientes para continuar con el 
cronograma de la Obra. 

mailto:suarezeduardo97@hotamil.com
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LEANDRA 
YOLIMA 
DUQUE DUQUE  

F 
No 

responde 
Ibagué  

CRA 6 No 1A-
13 
Urbanización 
Irazú 

3103023
593 

ygaitand@hotmail
.com 

¿Antes de finalizar su 
mandato es posible que 
nuestra ciudad cuente con 
una malla vial en óptima 
condiciones? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
hecho la mayor inversión histórica en la 
recuperación de la malla vial, y al finalizar el 
periodo de gobierno se tiene por objetivo haber 
construido y/o recuperado más de 600.000 mts 2 
de malla vial. Somos el gobierno que invirtió de 
manera directa en los tres principales ejes viales 
de la ciudad, Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida 
Ambalá,  sin contar que en este momento se está 
invirtiendo más de 25 mil millones de pesos para 
la construcción y/o mejoramiento de la red vial 
de la ciudad beneficiando a todas las 13 
comunas,  90 barrios para un total de 130 vías. 
Y la inversión de más de 40 mil millones de 
pesos en la construcción del puente de  la cra 5ta 
con calle 60. 

YENNY 
MURCIA 

F 
No 

responde 
Ibagué  

CRA 8 No 33-
40 BARRIO 
SAN SIMON 
PARTE BAJA 

3118135
841 

No responde 

¿Qué pasa con las vías que 
están haciendo reparcheo y 
en otro lugares  arreglan 
tramos enteros? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que las acciones de recuperación y/o 
mejoramiento de las vías, se determina a través 
de un estudio y análisis técnico hecho por los 
profesionales de la dependencia en donde 
según las necesidades y características que 
presente la vía o el tramo vial se ejecuta, 
procurando siempre brindar las mejores 
condiciones de movilidad y mejoramiento de la 
calidad de vida de nuestros ciudadanos. 

mailto:ygaitand@hotmail.com
mailto:ygaitand@hotmail.com


 

 

MARÍA 
DEBORA 
ANDRADE 

F 
No 

responde 
Ibagué  

MANZANA 12 
CASA 15  URB 
ONZAGA 

3102233
479 

No responde 

Sugiero cuando se hagan 
los repaceos sea de unos 20 
cms  y se realicen  en 
verano, porque siempre lo 
realizan en invierno, eso 
hace que el agua no deje 
pegar el asfalto y al poco 
tiempo se dañe. Realizar un 
buen estudio a los 
contratistas que realizarán la 
obra para una buena  
durabilidad ¡ojo! 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura valoramos 
su sugerencia, su interés en el bienestar de la 
ciudad, desde la Alcaldía y desde nuestra 
dependencia seguiremos trabajando a 1000x 
Obra de día o de noche, en la lluvia o bajo el sol, 
por el bienestar de todos nuestros ciudadanos. 
Por otra parte nuestro deber con las personas es 
ejecutar y trabajar todos los días y bajo cualquier 
circunstancia y estamos expuestos a los 
cambios del clima los cuales no siempre se 
pueden prever, y frente a los cuales no se puede 
detener el progreso de la ciudad. 

STEVEN 
MORENO 

ROGRIGUEZ 
M 

No 
responde 

Ibagué  
CRA 9 A No 36-
40 

3102405
732 

deyberstevenmr@
gmail.com 

La ciudad es una que no 
tiene infraestructura, vías 
pequeñas, agua 
alcantarillado mal, 
acueducto complementario 
mal, no es culpa de esta 
alcaldía es algo heredado,  
pero debería existir un plan 
a 10 años, cubriendo todo. 
EN China  en 6 años hicieron 
150.000 km de vías férreas, 
Ibagué  puede reconstruirse 
necesita 200.000 obreros e 
ingenieros,  renovemos los 
puentes, parqueaderos en la 
zona rural para llegar a 
Ibagué más fácil, lograr 
tener agua, internet, y 
centros de comercio. Ibagué 
es un nodo, pero nadie sabe  
acá puede ser un centro 
financiero, logístico, 
industrial en la mitad de 
Colombia. 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura valoramos 
su sugerencia, su interés en el bienestar de la 
ciudad, desde la Alcaldía y desde nuestra 
dependencia seguiremos trabajando a 1000x 
Obra de día o de noche, en la lluvia o bajo el sol, 
por el bienestar de todos nuestros ciudadanos 

mailto:deyberstevenmr@gmail.com
mailto:deyberstevenmr@gmail.com


 

 

MARIA 
TERESSA 
URRREGO  

F 
No 

responde 
Ibagué  

CALLE 2 NO 
15-43 BARRIO 
SAN DIEGO  

3177767
234 

mateus120464@g
mail.com 

Sobre la pavimentación 
faltante en la comuna 2 que 
quedaron proyectadas si 
prioriza la manzana E de 
Santa Cruz.  Felicitarlo por la 
exitosa gestion durante su 
gobierno … Dios lo bendiga 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías. 

ALEJANDRA 
AGUIRRE 

F 
No 

responde 
Ibagué  

CALLE 69 
CASA 29 EL 
EDEN  

3105136
732 

No responde 
Costosos los servicios, aseo 
malo, y calles sin pavimentar  

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado más de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somos el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 

MARIA 
ESPERANZA 

CASTILLA 
F 

No 
responde 

Ibagué  
MANZANA I 
CASA 7 

No 
responde 

No responde 

Pavimentación de la cuadra 
del barrio la pradera 
Manzana I Casa 7 praderas 
del sur  

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
tiene dentro de su programación de trabajo la 
intervención de esta vía ejecutando el contrato 
de 25 mil millones de pesos para la construcción 
y/o mejoramiento de la red vial de la ciudad 
beneficiando a todas las 13 comunas,  90 barrios 
para un total de 130 vías. 

mailto:mateus120464@gmail.com
mailto:mateus120464@gmail.com


 

 

JESUS ANTONI 
YARA  

M 
No 

responde 
Ibagué  

CALLE 23 No 
68-19 

3195318
688 

jymtecnielectri7@
hotmail.com 

¿para cuándo el arreglo de 
vías en el barrio Ambalá 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  traves de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado más de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somos el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 

ALBA MARIA 
AVILA 

F 
No 

responde 
Ibagué  

MANZANA 39 
CASA 7 
JORDAN  

3202182
489 

albita.avila@hota
mil.com 

¿Que obras realizó en la 
comuna 5 ? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que AL PRIMER TRIMESTRE  el 
Gobierno Ibagué Vibra a  través de nuestra 
dependencia  en la comuna 5 se invirtieron más 
de $ 28.441 .720.327 Millones de pesos  en  
sectores y rubros como: Mejoramiento de 
vivienda a la población vulnerable, Salones 
Comunales,  malla vial  y construcción del puente 
de la cra 5ta con Calle 60. Todo esto sin contar 
las otras inversiones realizadas por otras 
dependencias y entes descentralizados de la  
Alcaldía Ibagué Vibra del Ing. Andres Hurtado  

JUDITH 
MAGALLY 

VARON  
F 

No 
responde 

Ibagué  
CALLE 61  No 
20-106  Ambalá 

3185654
826 

magi3320@gmail.
com 

Solicitamos el arreglo de 
calles y parque de nuestra 
comuna  

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  traves de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 

mailto:jymtecnielectri7@hotmail.com
mailto:jymtecnielectri7@hotmail.com
mailto:albita.avila@hotamil.com
mailto:albita.avila@hotamil.com
mailto:magi3320@gmail.com
mailto:magi3320@gmail.com


 

 

de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vias.   y al finalizar el periodo de gobierno se tiene 
por objetivo haber construido y/o recuperado 
más de 600.000 mts 2 de malla vial. Somos el 
gobierno que invirtió de manera directa en los 
tres principales ejes viales de la ciudad, Cra 5ta, 
Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y adicional 
estamos invirtiendo 40 mil millones de pesos 
más  en la construcción del puente vehicular de 
la 5ta con calle 60 

SAHARA 
PEREZ 

F 
No 

responde 
Ibagué  

MZ 9 CASA 6  
TERRAZAS 
DEL TEJAR  

3134886
907 

No responde 
Necesitamos intervención 
para arreglo de calle 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado más de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somos el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 



 

 

MARCELMURCI
A 

M 
No 

responde 
Ibagué  

MUTIFAMILIA
RES EL TEJAS  

3115949
916 

No responde 
Requerimos que 
pavimenten las calles están 
destruidas 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado más de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somos el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 

N/A N/A 
No 

responde 
Ibagué  LA GAVIOTA 

No 
responde 

No responde 
Arreglo de las calles dela 
Gaviota,  cra 16 con 3 por 
favor ayudar  

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado más de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somos el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 



 

 

JENNY SILVA F 
No 

responde 
Ibagué  

MANANA 7 
CASA 6  
PEDRO 
IGNACIO 
VILLAMRIN 

3163919
273 

No responde 
¿Van a arreglar las calles 
del barrio? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado más de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somos el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 

MARIA 
LEONOR 

F 
No 

responde 
Ibagué  

calle 59 no 2a-
43 

3162903
979 

leonor-
2008@hotmail.co
m 

¿Por qué esta parada la 
obra por la 60ta Barrio la 
Floresta? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
se encuentra realizando todos los esfuerzos 
posibles por dar feliz término dentro de la 
vigencia 2.023 a las obras del viaducto de la cra 
5ta con calle 60, sin embargo estamos llamados 
al respeto  y catamiento de las normas que 
buscan el cuidado y conservación del patrimonio 
arqueológico colombiano , por ello esperaremos 
a tener el visto bueno de los organismos 
correspondientes para continuar con el 
cronograma de la Obra, el cual por ahora s 
encuentra detenido en espera de  la autorización 
del ICANH  (Instituto Nacional de Antropología  e 
Historia ) para poder continuar.  

mailto:leonor-2008@hotmail.com
mailto:leonor-2008@hotmail.com
mailto:leonor-2008@hotmail.com


 

 

FABIOLA 
PIÑAREZ 

BENAVIDEZ  
F 

No 
responde 

Ibagué  
CALLE 60 No 
13-09  barriola 
floresta 

3134799
248 

No responde 

¿Si vas a colocar cubierta en 
el polideportivo del barrio la 
Floresta ?  ¿La obra 
delpuente de la 60ta  estaa 
quieta no estan trabajando 
por que? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
se encuentra realizando todos los esfuerzos 
posibles por dar feliz término dentro de la 
vigencia 2.023 a las obras del viaducto de la cra 
5ta con calle 60, sin embargo estamos llamados 
al respeto  y catamiento de las normas que 
buscan el cuidado y conservación del patrimonio 
arqueológico colombiano , por ello esperaremos 
a tener el visto bueno de los organismos 
correspondientes para continuar con el 
cronograma de la Obra, el cual por ahora s 
encuentra detenido en espera de  la autorización 
del ICANH  (Instituto Nacional de Antropología  e 
Historia ) para poder continuar.                                                                                                                                                                                                          
Respecto a las cubiertas de los polideportivos el 
contrato de obra fue adjudicado en le mes de 
agosto, esperamos poder iniciar lo antes posible 
después del proceso de interventoría y 
formalización administrativa de los contratos, 
está dirigido a las cubiertas de 8 polideportivos 
de la ciudad de Ibagué. 

DANIEL LOPEZ  M 
No 

responde 
Ibagué  

ARKANIZA 1 
MANZANA D  

3166229
532 

No responde 
¿Cuándo se hará la 
intervención de las calles del 
barrio? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vias.   y al finalizar el periodo de gobierno se tiene 
por objetivo haber construido y/o recuperado 
más de 600.000 mts 2 de malla vial. Somos el 
gobierno que invirtió de manera directa en los 
tres principales ejes viales de la ciudad, Cra 5ta, 
Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y adicional 



 

 

estamos invirtiendo 40 mil millones de pesos 
más  en la construcción del puente vehicular de 
la 5ta con calle 60 

ROCIO RICO P F 
No 

responde 
Ibagué  

MANZANA 5 
CASA 14  
BARRIO EL 
JORDAN  

3144570
783 

rico-
rocio@hotmail.co
m 

¿Querido Alcalde en esta 
administración que fue de 
poco tiempo quiero saber 
con el puente de la 60, si 
alcanza a entregar este año 
como se encuentra 
presupuestado por ustedes?  

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
se encuentra realizando todos los esfuerzos 
posibles por dar feliz término dentro de la 
vigencia 2.023 a las obras del viaducto de la cra 
5ta con calle 60, sin embargo estamos llamados 
al respeto  y catamiento de las normas que 
buscan el cuidado y conservación del patrimonio 
arqueológico colombiano , por ello esperaremos 
a tener el visto bueno de los organismos 
correspondientes para continuar con el 
cronograma de la Obra, el cual por ahora s 
encuentra detenido en espera de  la autorización 
del ICANH  (Instituto Nacional de Antropología  e 
Historia ) para poder continuar.   

mailto:rico-rocio@hotmail.com
mailto:rico-rocio@hotmail.com
mailto:rico-rocio@hotmail.com


 

 

KAREN PEREZ  F 
No 

responde 
Ibagué  

MANZANA C 
CASA 18  
RINCON DEL 
PEDREGAL  

3108257
277 

karenperezp17@g
mail.com 

Mejoramiento de las vías 
Barrio Rincón del Pedregal  

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado más de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somos el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 

JESUS H 
GUZMAN 

M 
No 

responde 
Ibagué  

MANZANA L 
CASA 10  EL 
PEDREGAL  

3174377
167 

profesional1.jesus
guzman@gmail.co
m 

Dos calles del barrio el 
Pedregal fueron rellenadas 
con material de fresado, 
¡Estas calles están como 
prioridad para pavimentar ? 
(cra 13 y calle 11c)  

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado más de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somos el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 

mailto:karenperezp17@gmail.com
mailto:karenperezp17@gmail.com
mailto:profesional1.jesusguzman@gmail.com
mailto:profesional1.jesusguzman@gmail.com
mailto:profesional1.jesusguzman@gmail.com


 

 

LILIANA BRAVO 
MONROY  

F 
No 

responde 
Ibagué  

MANZANA 11 
CASA 13  
BARRIO 
NAZARETH  

3222700
337 

lilianabravomonr
oy 
.50@gmail.com 

Propongo contruir la avenida 
113 y colocar un tren 
electrico con alimentadores 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia, 
está promoviendo el  uso de transportes 
alternativos, en este momento se está llevando a 
cabo el proceso de estructuración para los 
estudios de factibilidad del Cable Aéreo en la 
ciudad de Ibagué. De igual manera coincidimos 
con usted en el desarrollo de un sistema de 
transporte  eléctrico, tipo  tranvía sobre ruedas, 
sin embargo por el poco tiempo que le queda al 
actual periodo de administración no fue posible 
continuar con los estudios de factibilidad y 
viabilidad de este proyecto.  Sin embargo 
estamos dando avances importantes en el 
mejoramiento del transporte público tanto en su 
calidad como en su capacidad, movilidad y 
administración a través del SEPT, TransMusical. 

JOSE  JIMENEZ 
ALVIRA  

M 
No 

responde 
Ibagué  

CALLE 44A No 
5-75 PIEDRA 
PINTADA 

3154899
303 

juan-jose-
421@hotmail.com  

¿Para que fecha entregan 
las piscins olimpicas? 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que las obras de los  escenarios de la 
42 siguen avanzando a 1000 x Obra, las piscinas 
olímpicas tiene un avance de 40,92%  
Continuamos trabajando y dando nuestro mejor 
esfuerzo, en un trabajo en equipo con el 
contratista para continuar avanzando y poder 
entregar esta importante obra en el menor 
tiempo posible durante la vigencia 2.023  

mailto:juan-jose-421@hotmail.com
mailto:juan-jose-421@hotmail.com


 

 

WILMER  R M 
No 

responde 
Ibagué  

MULTIFAMILIA
RES EL TEJAR  
TORRE 5 
APTO 1005 

No 
responde 

No responde 

Queremos que intervenga la 
malla vial de los alrededores 
del conjunto, las vías están 
intransitables  

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado más de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somos el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 

JUAN CAMILO 
FUENTES 

MORA  
M 

No 
responde 

Ibagué  
CALLE 31     
CON  4TA 
ESTADIO     

3134482
642 

fuentesmorajuanc
amilo@gmail.com  

Me gustaría que se genere y 
se realice  la propuesta de 
modernización del Estadio 
Manuel Murillo Toro, para 
ampliar la capacidad de 
personas,  agrego de techo 
y mallas al estadio, además  
de implementar deportes 
dentro del estadio como 
patinaje y atletismo. 
¿Motivos?   Mejorar el 
estadio con el fin de mejorar 
el servicio, la seguridad  y 
garantizar la modernización. 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  durante  este el  Gobierno Ibagué Vibra, 
se realizó la modernización del Estadio Manuel 
Murillo Toro con una inversión de $ 
6.981.847.139  Millones de pesos que incluyó: 
CUBIERTA DEL ESTADIO, ADECUACION DE 
CAMERINOS, DISEÑO DEL MUSEO LINEAL,  
CERRAMIENTO PERIMETRAL, CAMBIO DE 
SILLETERIA,  BATERIAS SANITARIAS, SALA 
DE PRENSA, PLAZOLETA DE COMIDAS, 
PINTURA GENERAL, ILUMINACION Y 
TABLERO ELECTRONICO.  Respecto a  los 
deportes de Patinaje  y Atletismo, recordemos 
que durante el gobierno del Ing. Andres Hurtado, 
se le a dado mantenimiento adecuado y hemos 
sido sede de importantes torneos nacionales e 
internacionales, en estas dos disciplinas debido 
a las magníficas condiciones en que s 
encuentran los escenarios deportivos. 

mailto:fuentesmorajuancamilo@gmail.com
mailto:fuentesmorajuancamilo@gmail.com


 

 

    
No 

responde 
Ibagué  No responde 

3006328
038 

cifuentesceliss@g
amail.com 

Si hay tanto desarrollo de 
obras  faltan vías alternas a 
la ciudad 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vias.   y al finalizar el periodo de gobierno se tiene 
por objetivo haber construido y/o recuperado 
más de 600.000 mts 2 de malla vial. Somos el 
gobierno que invirtió de manera directa en los 
tres principales ejes viales de la ciudad, Cra 5ta, 
Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y adicional 
estamos invirtiendo 40 mil millones de pesos 
más  en la construcción del puente vehicular de 
la 5ta con calle 60 

HELENA ROZO 
G  

F 
No 

responde 
Ibagué  

AV 
FERROCARRI
L CON CALLE 
31    BARRIO 
LA FRANCIA  

No 
responde 

No responde PAVIMENTACION DE VIAS  Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vías.   Y al finalizar el periodo de gobierno se 
tiene por objetivo haber construido y/o 
recuperado mas de 600.000 mts 2 de malla vial. 
Somo el gobierno que invirtió de manera directa 
en los tres principales ejes viales de la ciudad, 
Cra 5ta, Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y 
adicional estamos invirtiendo 40 mil millones de 
pesos más  en la construcción del puente 
vehicular de la 5ta con calle 60 

mailto:cifuentesceliss@gamail.com
mailto:cifuentesceliss@gamail.com


 

 

JUAN ALVAREZ 
P  

M 
No 

responde 
Ibagué  

CRA 11 No 1-
88  

3214060
275 

juan.alvarez45@h
otmail.com 

Me preocupa la malla vial , 
porque  siempre dejan para 
el último semestre  de la 
administración de turno  

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Infraestructura 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023.  Dando respuesta a tu pregunta, 
desde la Secretaría de Infraestructura podemos 
informar  que en este momento el Gobierno 
Ibagué Vibra a  través de nuestra dependencia 
viene ejecutando el contrato de 25 mil millones 
de pesos para la construcción y/o mejoramiento 
de la red vial de la ciudad beneficiando a todas 
las 13 comunas,  90 barrios para un total de 130 
vias.   y al finalizar el periodo de gobierno se tiene 
por objetivo haber construido y/o recuperado 
más de 600.000 mts 2 de malla vial. Somo el 
gobierno que invirtió de manera directa en los 
tres principales ejes viales de la ciudad, Cra 5ta, 
Av Guavinal, y avenida Ambalá. Y adicional 
estamos invirtiendo 40 mil millones de pesos 
más  en la construcción del puente vehicular de 
la 5ta con calle 60 

Josè Humberto 
Olaya 

M 
No 

responde 
Ibagué  

Cra 8a # 39A - 
81 

3015130
992 

olayahumberto10
56@gmail.com  

Reactivar recorrido por los 
barrios 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría 
General 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
José Humberto Olaya, el Alcalde ha venido 
visitando los barrios de Ibagué a medida que van 
surgiendo los espacios en el itinerario en el 
marco de Alcaldía al barrio y Alcaldía al campo. 

CLAUDIA 
MARIA 
SAAVEDRA 

F 
No 

responde 
Ibagué  

CARRERA6 N° 
40A-25 
BARRIO 
RESTREPO 

3162339
326 

claudiamarinas
aavedra@gmai
l.com 
 

Cuáles son las estrategias 
de manejo ambiental de la 
cuenca hídrica del rio 
Chípalo 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué – 
Secretaría de 
Ambiente y 
Gestión del 
Riesgo 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta, 
se lleva a cabo el programa de  acciones de 
recuperación y conservación del recurso hídrico; 
tiene como objeto la organización y 
sensibilización Ambiental de la comunidad, 
fortaleciendo el proceso de educación 
Ambiental, la coordinación interinstitucional y 
comunitaria con el fin minimizar los impactos 
negativos como mala disposición de residuos 
sólidos, vertimientos generados sobre las 
fuentes hídricas del municipio de Ibagué. 
 
Estos procesos están dirigidos a diferentes 
grupos poblacionales desde niños, jóvenes y 

mailto:juan.alvarez45@hotmail.com
mailto:juan.alvarez45@hotmail.com
mailto:olayahumberto1056@gmail.com
mailto:olayahumberto1056@gmail.com
mailto:claudiamarinasaavedra@gmail.com
mailto:claudiamarinasaavedra@gmail.com
mailto:claudiamarinasaavedra@gmail.com


 

 

adultos, la cual está organizada por temas 
relacionados con el cuidado del entorno 
Ambiental que se exponen de una manera 
reflexiva y didáctica para empezar a crear 
conciencia Ambiental. Se anexa tabla de Excel ( 
Anexo 1 ) . 

 Se lleva a cabo el siguiente estudio 
tripartita entre el municipio de Ibagué, Ibal y 
Cortolima cuyo objetivo es realizar saneamiento 
básico y recuperación ambiental de la Cuenca 
del rio Chipalo  ‘‘ELABORACIÓN DE LOS 
ESTUDIOS Y DISEÑOS PARA EL 
SANEAMIENTO HÍDRICO Y RECUPERACIÓN 
DE LA RONDA HÍDRICA DEL RÍO CHIPALO Y 
LAS ZONAS DE INFLUENCIA DE LAS 
QUEBRADAS LA TUSA, LA SAPOSA, LAS 
ANIMAS, LA BALSA Y LA AMBALÁ, EN EL 
MARCO DE ACCIÓN POPULAR 
INTERPUESTA, CONTRA DEL MUNICIPIO DE 
IBAGUÉ, LA EMPRESA IBAGUEREÑA DE 
ACUEDUCTO Y ALCANTARILLADO IBAL S.A 
E.S.P., Y LA CORPORACIÓN AUTÓNOMA 
REGIONAL DEL TOLIMA CORTOLIMA.’’ 
Contrato De Consultoría N° 0535 de 2020. (Ver 
anexo dos ) 
 
 

JOSE RAMIRO 
GUERRERO 

M 
No 

responde 
Ibagué 

RICAURTE 
PARTE BAJA 

3114800
207 

 

"Necesito hacerme un 
tratamiento de salud, tengo 
75 años. Todo se me 
dificulta mucho. 
Colabóreme" 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué – 
Secretaría de 
Salud 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
Jose Ramiro, la Secretaria de Salud te informa 
que las encargadas de brindar los servicios 
médicos a su población afiliada son las 
Entidades Promotoras de Salud –EPS–, su 
función esencial consiste en garantizar a sus 
afiliados la prestación oportuna, eficiente y de 
calidad de los servicios mencionados.  Por tanto 
debes verificar la EPS a la cual te encuentras 
afiliado para que te brinden servicios médicos. Si 
por el contrario en estos momentos te 
encuentras sin afiliación  te invitamos a que te 
acerques a nuestra entidad para realizar la 



 

 

respectiva afiliación de oficio como instrumento 
necesario para realizar  la afiliación respectiva en 
una EPS. 

RICARDO 
FERNANDO 
SERRATO 

M 
No 

responde 
Ibagué 

ENTRERIOS 
MZ D CASA 15 

3197735
191 

 

"Ruta. De los 1450 casos en 
Ibagué muertes puente de 
vida, cual es la ruta para 
atención enfermedad Mental 
" 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué – 
Secretaría de 
Salud 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
Ricardo Fernando, la Secretaría de Salud te 
informa que ante la presencia de síntomas que 
puedan indicar la alteración de la salud mental 
de una persona cualquiera sea su edad, se debe 
Activar la Ruta de Atención Integral en Salud 
Mental, para ello se requiere: inicialmente 
solicitar cita de medicina general, allí el medico 
indagará en sintomatología fisiológica, 
emocional y cognitiva; y de acuerdo a dicha 
valoración integral deberá remitir a una o varias 
de las especialidades requeridas según cada 
caso particular (Psicología y/o psiquiatría 
primordialmente y si lo considera 
adicionalmente, neurología, pediatría, nutrición, 
trabajo social, entre otros). Una vez sea remitida 
a la o las especialidades, la persona debe llevar 
el tratamiento de manera continuada en el 
tiempo hasta que el psicólogo o psiquiatra le 
indiquen el alta del mismo. Recuerde que, si se 
llegan a presentar barreras en salud como citas 
demoradas o indicación de no disponibilidad de 
agenda, ¡se puede acercar a nuestras 
instalaciones (Secretaria de Salud Municipal) 
para ser apoyado por nuestros gestores en 
salud! 

BEATRIZ 
AMPARO 

F 
No 

responde 
Ibagué GAVIOTA   " Mal servicio Salud Total " Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué – 
Secretaría de 
Salud 

Buenas tardes, 👋🏻 agradecemos tu participación 

en nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
Beatriz. Desde la Secretaria de Salud Municipal 
a través de su Dirección de Aseguramiento 
realizamos constantemente auditorías a las 
Empresas Promotoras de Salud- EPS que se 
encuentran habilitadas para operar en el 
Municipio. Con respecto a Salud Total EPS, nos 
permitimos informarte que esta Dirección con su 



 

 

grupo de auditores ha realizado auditorias con el 
fin de verificar las condiciones de atención de la 
prestación de los servicios y así poder  garantizar 
las atenciones en salud con calidad y eficiencia 
a todos los habitantes del municipio. 

Aurora Sánchez F 
No 

responde 
Ibagué 

Súper Manzana 
2 Manzana 3 
Casa 4 Barrio 
Nueva Castillo 

3204818
952 

No responde 

Pregunto sobre las antenas 
TIC que va a instalar el 
Barrio "plan vigía" lo están 
mostrando por favor 
socializar con la comunidad 
no nos oponemos pero 
socialicen 

Facebook  
Alcaldía de 
Ibagué 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
las TIC 

Buenas tardes, agradecemos tu participación en 
nuestra audiencia pública rendición, primer 
semestre 2023. Dando respuesta a tu pregunta 
"antenas TIC o Zonas Vibra", me permito 
informar que para el Barrio Nueva Castilla se 
encuentran instaladas dos zonas de internet, así 
mismo se está elaborado un nuevo proceso 
contractual, así como se ha realizado todos los 
años, recuerda que siempre se finaliza contrato 
por esta época y se adjudica un contrato nuevo, 
en los próximos 45 o 60 días aproximadamente 
se instalará el nuevo servicio teniendo en cuenta 
los tiempos normales de contratación. Recuerda 
que el servicio estuvo garantizado hasta el mes 
de julio. 
 
En atención a la pregunta sobre el "Plan Vigía", 
se sugiere acercarse a las ventanillas de 
atención al público o solicitar la información por 
medios electrónicos al correo 
pqr@ibague.gov.co; donde pueda solicitar 
ampliación de la información sobre el convenio 
al cual hace referencia. 

Luis Eduardo 
Cruz 

M 
No 

responde 
Ibagué 

Calle 11 Nro. 
13-05 

No 
registró 

No registró 
Si se cumplió el Plan de 
Desarrollo 

Presencial 

Alcaldía de 
Ibagué - 
Secretaría de 
Planeación 

El plan de desarrollo "Ibagué Vibra 2020 - 2023", 
se viene cumpliendo en cada uno de las 
dimensiones que lo componen, así:   Dimensión 
Ibagué Sociocultural con un avance del 76%, 
Dimensión Ibagué Económica y Productiva con 
un avance del 67%, Dimensión Ibagué 
Ambiental y Ecosistémica con un avance del 
73% y la Dimensión Ibagué Nuestro 
Compromiso Institucional con un avance del 
75%, mostrando así un acumulado del 72% a 
junio 30 de 2023. 

 


